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Berlusconi: il cordoglio del mondo del mare

Da Confitarma a Assoporti alla Federazione del mare 1 di 1 (ANSA) -

GENOVA, 12 GIU - Il mondo del mare esprime cordoglio per la morte di

Berlusconi: dagli armatori all'associazione dei porti italiani alla Federazione del

mare. "L'Italia oggi perde un protagonista indiscusso della vita politica ed

economica, nazionale e internazionale, che ha saputo imprimere con decisione

un cambio di rotta al sistema Paese" ha dichiarato il presidente di Confitarma,

associazione degli armatori italiani, Mario Mattioli. Rodolfo Giampieri,

presidente di Assoporti,  espr ime "profondo c o r d o g l i o  a  n o m e

dell'associazione dei porti italiani e di tutte le Autorità di sistema portuale" per

la scomparsa di "un uomo che ha segnato la storia del nostro Paese e che

sarà ricordato per la sua forza e capacità imprenditoriale e politica". Tutto il

cluster marittimo raccolto nella Federazione del mare ricorda infine che

Berlusconi "ha manifestato la sua vicinanza al settore dell'economia del mare,

riconoscendo le doti e la capacità innovativa dei suoi operatori". (ANSA).

Ansa
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Il cordoglio di politici, istituzioni e associazioni per la morte di Berlusconi

Cordoglio per la morte di Silvio Berlusconi da parte dei soggetti politici,

istituzionali, associativi e imprenditoriali. I funerali di Stato si terranno

mercoledì 14 giugno a Milano in Duomo - Pubblichiamo di seguito i messaggi

di cordoglio giunti alla redazione di Corriere marittimo. ASSOPORTI "A nome

dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte le Autorità di Sistema Portuale,

esprimiamo profondo cordoglio per la scomparsa del presidente Silvio

Berlusconi. Un uomo che ha segnato la storia del nostro Paese e che sarà

ricordato per la sua forza e capacità imprenditoriale e politica" - ha dichiarato il

presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri appena appresa la notizia. FAI-

CONFTRASPORTO "A seguito della notizia appena giunta, a nome di tutte le

imprese del mondo Conftrasporto, esprimo tristezza e vicinanza alla Famiglia

di Silvio Berlusconi, già presidente del Consiglio della Repubblica italiana. Il

Presidente Berlusconi ha fatto la storia del nostro Paese e per il mondo del

trasporto e della logistica ha avuto l'abilità di dare vita a grandi trasformazioni

nel nostro Paese" ha dichiarato il prersidente di Fai -Conftrasporto, Paolo

Uggè Ho avuto l'onore di essere membro del Suo Governo, in qualità di

sottosegretario al ministero dei Trasporti e delle Infrastrutture e deputato di Forza Italia. Lo ricorderò sempre". M EF

Ministero dell'Economia e delle Finanze "È con grande tristezza e dolore che apprendo della scomparsa del

Presidente Berlusconi. Ho abbracciato la sua intuizione di Forza Italia e ho avuto la grande opportunità di condividere

momenti significativi con lui. Ha lasciato un'impronta indelebile nella storia del nostro Paese, sia a livello economico,

sportivo e televisivo, ma anche e soprattutto da leader politico indiscusso, apprezzato e stimato dai grandi del

mondo. Fondatore del centro destra di Governo in Italia. Sono vicina alla sua famiglia. Questo è un momento difficile

e doloroso per la nostra comunità, ma abbiamo il dovere di portare avanti la sua visione di Paese e di libertà. Caro

Presidente, che la terra ti sia lieve. Ci mancherai". Così Sandra Savino, sottosegretario di Stato al ministero

dell'Economia e delle Finanze, e coordinatrice di Forza Italia in Friuli Venezia Giulia ALIS "Siamo profondamente

addolorati per la notizia della scomparsa di Silvio Berlusconi, che è stato un vero protagonista della storia del nostro

Paese a livello imprenditoriale, politico, televisivo e sportivo. L'Italia perde oggi un uomo visionario, un imprenditore

brillante, un lavoratore instancabile, un italiano fiero, un europeista convinto. I messaggi di cordoglio che stanno

arrivando da ogni parte del mondo dimostrano che la sua figura ha senz'altro lasciato il segno e non sarà dimenticata.

Porgiamo alla sua famiglia e ai suoi cari le condoglianze da parte di tutta la nostra Associazione". Così il presidente

di ALIS Guido Grimaldi ed il direttore generale Marcello Di Caterina commentano in una nota la morte di Silvio

Berlusconi.

Corriere Marittimo
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Il cordoglio di Assoporti per la morte di Berlusconi

ROMA A pochi minuti dalla notizia della morte di Silvio Berlusconi sono già

arrivati numerosi messaggi di cordoglio. Anche Assoporti, si unisce tramite le

parole del presidente Rodolfo Giampieri: A nome dell'Associazione dei Porti

Italiani e di tutte le Autorità di Sistema portuale, esprimiamo profondo

cordoglio per la scomparsa del presidente Silvio Berlusconi. Un uomo che ha

segnato la storia del nostro Paese e che sarà ricordato per la sua forza e

capacità imprenditoriale e politica.

Messaggero Marittimo
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Il cordoglio di tutto il cluster portuale, marittimo e logistico per la scomparsa di Silvio
Berlusconi

Tempo di lettura: minuti Roma - "A nome dell'Associazione dei Porti Italiani e

di tutte le Autorità di Sistema Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la

scomparsa del Presidente Silvio Berlusconi". "Un uomo che ha segnato la

storia del nostro Paese e che sarà ricordato per la sua forza e capacità

imprenditoriale e politica, " ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri appena appresa la notizia della morte di Berlusconi. Un ricordo

arriva da Paolo Uggè, Presidente FAI-Confatrasporto : "A seguito della notizia

appena giunta, a nome di tutte le imprese del mondo Conftrasporto, esprimo

tristezza e vicinanza alla Famiglia di Silvio Berlusconi, già Presidente del

Consiglio della Repubblica italiana. Il Presidente Berlusconi ha fatto la storia

del nostro Paese e per il mondo del trasporto e della logistica ha avuto l'abilità

di dare vita a grandi trasformazioni nel nostro Paese. Ho avuto l'onore di

essere membro del Suo II Governo, in qualità di Sottosegretario al Ministero

dei Trasporti e delle Infrastrutture e Deputato di Forza Italia. Lo ricorderò

sempre". Il cordoglio del cluster marittuimo -Tutto il cluster marittimo raccolto

nella Federazione del Mare esprime il commosso cordoglio per la scomparsa

del Presidente Silvio Berlusconi. In più di un'occasione il Presidente Berlusconi ha manifestato la sua vicinanza al

settore dell'economia del Mare, riconoscendo le doti e la capacità innovativa dei suoi operatori. Con Silvio Berlusconi

se ne va un uomo che per quasi 30 anni è stato protagonista della storia politica ed imprenditoriale del nostro Paese.

Da Alis profonda tristezza, l'Italia perde un grande protagonista della nostra storia - "Siamo profondamente addolorati

per la notizia della scomparsa di Silvio Berlusconi, che è stato un vero protagonista della storia del nostro Paese a

livello imprenditoriale, politico, televisivo e sportivo. L'Italia perde oggi un uomo visionario, un imprenditore brillante,

un lavoratore instancabile, un italiano fiero, un europeista convinto. I messaggi di cordoglio che stanno arrivando da

ogni parte del mondo dimostrano che la sua figura ha senz'altro lasciato il segno e non sarà dimenticata. Porgiamo

alla sua famiglia e ai suoi cari le condoglianze da parte di tutta la nostra Associazione". Così il Presidente di ALIS

Guido Grimaldi ed il Direttore Generale Marcello Di Caterina commentano in una nota la morte di Silvio Berlusconi.

Port Logistic Press
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Morto Silvio Berlusconi, cordoglio di Assoporti

Si è spento all'ospedale San Raffaele di Milano Silvio Berlusconi. Il leader di

Forza Italia aveva 86 anni.A nome dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte

le Autorità di Sistema Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la

scomparsa del Presidente Silvio Berlusconi. Un uomo che ha segnato la storia

del nostro Paese e che sarà r icordato per la sua forza e capacità

imprenditoriale e politica, ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri appena appresa la notizia.

Port News
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Assoporti: il cordoglio per la morte del Presidente Berlusconi

Roma, 12 giugno 2023 - "A nome dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte

le Autorità di Sistema Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la

scomparsa del Presidente Silvio Berlusconi. Un uomo che ha segnato la storia

del nostro Paese e che sarà r icordato per la sua forza e capacità

imprenditoriale e politica, " ha dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri appena appresa la notizia.

Sea Reporter
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Morte Silvio Berlusconi, il cordoglio del mondo dello shipping e della logistica

Assoporti: "Un uomo che ha segnato la storia del nostro Paese e che sarà

ricordato per la sua forza e capacità imprenditoriale e politica" Roma - "A

nome dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte le Autorità di Sistema

Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la scomparsa del Presidente

Silvio Berlusconi. Un uomo che ha segnato la storia del nostro Paese e che

sarà ricordato per la sua forza e capacità imprenditoriale e politica, " ha

dichiarato il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri appena appresa la

notizia della morte di Berlusconi Un ricordo arriva anche da Paolo Uggè,

Presidente FAI-Confatrasporto : "A seguito della notizia appena giunta, a

nome di tutte le imprese del mondo Conftrasporto, esprimo tristezza e

vicinanza alla Famiglia di Silvio Berlusconi, già Presidente del Consiglio della

Repubblica italiana. Il Presidente Berlusconi ha fatto la storia del nostro Paese

e per il mondo del trasporto e della logistica ha avuto l'abilità di dare vita a

grandi trasformazioni nel nostro Paese. Ho avuto l'onore di essere membro

del Suo II Governo, in qualità di Sottosegretario al Ministero dei Trasporti e

delle Infrastrutture e Deputato di Forza Italia. Lo ricorderò sempre".

Ship Mag
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Le reazioni dal mondo dello shipping

Genova - "A nome dell'Associazione dei porti italiani e di tutte le Autorità di

sistema portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la scomparsa del

Presidente Silvio Berlusconi. Un uomo che ha segnato la storia del nostro

Paese e che sarà ricordato per la sua forza e capacità imprenditoriale e

politica". Lo ha affermato il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. "Ho

conosciuto Silvio Berlusconi nel corso della mia esperienza di lavoro nelle

strutture centrali del governo - ha commentato a margine di un convegno Paolo

Emilio Signorini, presidente dei porti di Genova e Savona -. E' stato un uomo

di grande creatività, rappresentando al meglio il carattere creativo di noi

italiani. Una grande perdita".

The Medi Telegraph
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Federlogistica-Conftrasporto: "Ultima chiamata" per digitalizzazione logistica e porti

(FERPRESS) Genova, 12 GIU Procedere rapidamente nella definizione dei

bandi per la cybersecurity nel sistema logistico e nei porti (fra l'altro oggetto

venerdì scorso di un attacco da parte di hacker russi); serrare le fila per

rendere spendibili quei 253 milioni che il Pnrr assegna alla digitalizzazione del

sistema portuale e logistico e dei quali non è stato ancora utilizzato neppure un

centesimo, per evitare che in fase di riassegnazione dei fondi del Piano

rischino di essere ridimensionati; ragionare in modo innovativo per colmare il

vuoto di idee sul tema digitalizzazione, anche sfruttando le capacità di

coordinamento sulla cosiddetta Internet subacquea e sulla formazione; e infine,

per evitare che si verifichi in futuro, promuovere presso il Governo Italiano il

rapido recepimento della direttiva Nis 2 sulla cyber e al tempo stesso spingere

molte Autorità di Sistema Portuale (specie nel Mezzogiorno) a dotarsi di PCS

(Port Community Systems); PCS che rappresentano la base indispensabile

per pianificare e realizzare una Piattaforma logistica nazionale che sia in grado

di trovare nella digitalizzazione i metodi per incrementare l'efficienza del

sistema logistico e portuale nazionale, e per garantire allo stesso quei livelli di

sicurezza che oggi sembrano non essere sufficienti per fronteggiare i rischi alla cyber security. Queste le principali

indicazioni che il Presidente di Federlogistica-Conftrasporto, Luigi Merlo e il suo Vicepresidente, Davide Falteri,

hanno fatto emergere con forza a un appuntamento organizzato a Genova con il preciso scopo di rilanciare quella

Logistic Digital Community che proprio a Genova era stata costituita nell'ottobre del 2021 e che oggi si candida a

svolgere non solo un ruolo tecnico e progettuale, nonché di coordinamento fra i vari soggetti pubblici e privati che

interagiscono sulla filiera logistica, ma anche quello, difficile, di imprimere un vero e proprio scossone all'inerzia di un

sistema, che salvo alcune aree di eccellenza (a Genova come a La Spezia e in altri porti del Nord Italia), non è

riuscito sulla digitalizzazione a compiere il necessario salto di qualità. Un salto che è emerso dal convegno di Genova

deve basarsi su tre pilastri, il coordinamento, l'innovazione tecnologica (testimoniata ad esempio dal caso spezzino di

coordinamento fra digitalizzazione, tematiche portuali e tematiche relative al riscaldamento globale), ma anche la

formazione di nuove professionalità di cui il Paese è drammaticamente privo.
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Federlogistica invita ad accelerare la digitalizzazione della logistica e dei porti

Tra le azioni proposte, spingere molte Autorità di Sistema Portuale, specie nel

Mezzogiorno, a dotarsi di Port Community Systems Non è più possibile

attendere oltre e bisogna accelerare la digitalizzazione della logistica e dei

porti. Lo hanno sottolineato il presidente e il vice presidente di Federlogistica-

Conftrasporto, Luigi Merlo e Davide Falteri, in occasione del convegno dal

titolo "Lo stato di attuazione della Piattaforma Logistica Nazionale e

l'interoperabilità tra i sistemi informativi" organizzato dalla federazione e

tenutosi oggi a Genova. I due rappresentanti di Federlogistica hanno

evidenziato la necessità di procedere rapidamente nella definizione dei bandi

per la cybersecurity nel sistema logistico e nei porti (fra l'altro oggetto venerdì

scorso di un attacco da parte di hacker russi), di serrare le fila per rendere

spendibili quei 253 milioni di euro che il PNRR assegna alla digitalizzazione del

sistema portuale e logistico e dei quali non è stato ancora utilizzato neppure un

centesimo, per evitare che in fase di riassegnazione dei fondi del Piano

rischino di essere ridimensionati. Inoltre per Merlo e Falteri bisogna ragionare

in modo innovativo per colmare il vuoto di idee sul tema digitalizzazione,

anche sfruttando le capacità di coordinamento sulla cosiddetta Internet subacquea e sulla formazione. Infine - hanno

aggiunto - è necessario promuovere presso il governo italiano il rapido recepimento della direttiva Nis 2 sulla cyber e

al tempo stesso spingere molte Autorità di Sistema Portuale, specie nel Mezzogiorno, a dotarsi di PCS (Port

Community Systems), che rappresentano la base indispensabile per pianificare e realizzare una Piattaforma logistica

nazionale che sia in grado di trovare nella digitalizzazione i metodi per incrementare l'efficienza del sistema logistico e

portuale nazionale, e per garantire allo stesso quei livelli di sicurezza che oggi sembrano non essere sufficienti per

fronteggiare i rischi alla cyber security.
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Federlogistica-Conftrasporto: "Ultima chiamata" per la digitalizzazione logistica e dei
porti

A Genova il convegno sui ritardi ma anche sull'innovazione e la formazione

Procedere rapidamente nella definizione dei bandi per la cybersecurity nel

sistema logistico e nei porti (fra l'altro oggetto venerdì scorso di un attacco da

parte di hacker russi); serrare le fila per rendere spendibili quei 253 milioni che

il Pnrr assegna alla digitalizzazione del sistema portuale e logistico e dei quali

non è stato ancora utilizzato neppure un centesimo, per evitare che in fase di

riassegnazione dei fondi del Piano rischino di essere ridimensionati; ragionare

in modo innovativo per colmare il vuoto di idee sul tema digitalizzazione,

anche sfruttando le capacità di coordinamento sulla cosiddetta Internet

subacquea e sulla formazione; e infine, per evitare che si verifichi in futuro,

promuovere presso il Governo Italiano il rapido recepimento della direttiva Nis

2 sulla cyber e al tempo stesso spingere molte Autorità di Sistema Portuale

(specie nel Mezzogiorno) a dotarsi di PCS (Port Community Systems); PCS

che rappresentano la base indispensabile per pianificare e realizzare una

Piattaforma logistica nazionale che sia in grado di trovare nella digitalizzazione

i metodi per incrementare l'efficienza del sistema logistico e portuale

nazionale, e per garantire allo stesso quei livelli di sicurezza che oggi sembrano non essere sufficienti per

fronteggiare i rischi alla cyber security. Queste le principali indicazioni che il Presidente di Federlogistica-

Conftrasporto, Luigi Merlo e il suo Vicepresidente, Davide Falteri, hanno fatto emergere con forza a un appuntamento

organizzato a Genova con il preciso scopo di rilanciare quella Logistic Digital Community che proprio a Genova era

stata costituita nell'ottobre del 2021 e che oggi si candida a svolgere non solo un ruolo tecnico e progettuale, nonché

di coordinamento fra i vari soggetti pubblici e privati che interagiscono sulla filiera logistica, ma anche quello, difficile,

di imprimere un vero e proprio scossone all'inerzia di un sistema, che salvo alcune aree di eccellenza (a Genova

come a La Spezia e in altri porti del Nord Italia), non è riuscito sulla digitalizzazione a compiere il necessario salto di

qualità. Un salto che - è emerso dal convegno di Genova - deve basarsi su tre pilastri, il coordinamento, l'innovazione

tecnologica (testimoniata ad esempio dal caso spezzino di coordinamento fra digitalizzazione, tematiche portuali e

tematiche relative al riscaldamento globale), ma anche la formazione di nuove professionalità di cui il Paese è

drammaticamente privo.
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I Ports of Genoa a Breakbulk Europe 2023

ROTTERDAM All'edizione 2023 di Breakbulk Europe a Rotterdam, la fiera di

riferimento per i mercati internazionali nel settore delle merci non

containerizzate e del project cargo, si è presentata anche una delegazione dei

Ports of Genoa con uno stand dedicato, accompagnata da una numerosa

delegazione che ha rappresentato il cluster portuale attivo lungo l'intera filiera

delle merci varie. Con la partecipazione di 600 espositori provenienti da oltre

120 Paesi, l'evento fieristico si è rivelato una vetrina di grande importanza per

il sistema portuale del Mar Ligure Occidentale. Insieme ai principali

terminalisti, agenti marittimi, spedizionieri, intermediari di navi e merci e

fornitori di servizi IT specializzati nella movimentazione di merci non

containerizzate, i Ports of Genoa hanno presentato un'ampia gamma di

soluzioni logistiche portuali offerte nei porti di Genova e Savona-Vado.

Approfittando dell'afflusso di professionisti provenienti dall'industria globale

delle merci varie, i Ports of Genoa hanno sfruttato l 'occasione per

consolidare i traffici esistenti e gettare le basi per nuovi progetti e soluzioni

future. Ciò ha permesso di rafforzare la loro posizione di mercato come porta

d'ingresso per i mercati del sud Europa e come punto di distribuzione nel bacino del Mediterraneo. Il settore delle

merci non containerizzate e Ro-Ro rappresenta quasi un quarto dell'intera movimentazione nel sistema portuale del

Mar Ligure Occidentale, con una registrazione di circa 15 milioni di tonnellate all'anno. Il successo della

manifestazione Breakbulk Europe 2023 conferma che il mercato globale delle merci non containerizzate è in una

buona condizione, con un grande interesse per le spedizioni attraverso i porti di Genova e Savona, in particolare per

yacht, impiantistica e traffici specializzati come la cellulosa e l'acciaio.

Messaggero Marittimo
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Altro passo avanti per la nuova diga di Genova

Regione Liguria e Ministero della Cultura considerano ottemperate le

prescrizioni della Via di loro competenza. Rinvio dell'analisi degli effetti delle

emissioni a opera conclusa 12 Giugno 2023 Secondo il Ministero dell'ambiente

e della sicurezza energetica è "in predisposizione il provvedimento" relativo

all'ottemperanza del progetto definitivo ed esecutivo della nuova diga foranea

del porto di Genova alle prescrizioni impartite dallo stesso dicastero nel marzo

2022. L'esito, ovviamente, è ancora ignoto. Ma, dopo la mancata

pubblicazione del parere dell'Istituto di Geologia Ambientale e Geoingegneria

del Cnr (Centro nazionale ricerche) - chiamato a verificare l'implementazione e

valutare la qualità del sistema di monitoraggio degli effetti morfobatimetrici dei

lavori sui fondali (uno degli aspetti più controversi del progetto, oggetto di

numerose osservazioni in sede di Via) - oggi sono stati pubblicati i pareri di

due dei numerosi altri organi tenuti a esprimere valutazioni. Uno è quello del

Ministero della Cultura, che, verificata la rinuncia all'installazione di pale eoliche

sulla nuova diga, doveva soprattutto pronunciarsi - cosa che, attraverso la

Soprintendenza locale ha fatto positivamente - sul progetto di restauro e

valorizzazione della porzione della diga esistente tutelata e destinata al mantenimento. Più articolato (anche perché

riguardante più aspetti) quello rilasciato da Regione Liguria e Arpal, ancorché nel complesso positivo. Da notare,

tuttavia, come entrambi gli enti abbiano evidenziato la mancata risposta alla prescrizione di realizzare uno studio

predittivo che la realizzazione dell'opera comporterà quanto a qualità dell'aria. Il calcolo, in sostanza, dell'impatto che il

maggior traffico, navale ma anche terrestre, prospettato dall'Autorità di sistema portuale a seguito dell'entrata in

funzione della diga, avrà in termini di emissioni aeree. "Con particolare riferimento alle tematiche di impatto

atmosferico ai fini dell'ottemperanza in esame la tematica è stata sviluppata in modo prevalentemente qualitativo

nell'elaborato P3062_E-AM-G-0010_00, demandando ulteriori approfondimenti a successivi passaggi di valutazione

d'impatto del Piano Regolatore Portuale in via di redazione" riferisce la Regione Liguria, richiamando "la necessità di

anticipare l'intervento strategico della diga rispetto a un quadro pianificatorio complessivo ancora in via di definizione"

(cioè appunto il nuovo Piano regolatore portuale). Considerazioni analoghe da parte di Arpal, che se non altro

considera "adeguata dal punto di vista metodologico" l'illustrazione di "come verranno costruiti nell'elaborazione del

nuovo Piano Regolatore Portuale gli scenari emissivi. L'Agenzia puntualizza però che "Per quanto riguarda il calcolo

delle emissioni di Ghg (i gas ad effetto serra, ndr ), trattasi di attività specialistiche che esulano sia dai consolidati

percorsi istituzionali di monitoraggio della qualità dell'aria, sia dalle attività di monitoraggio affidate ad Arpal da

Regione Liguria". Analogamente Arpal evidenzia poi che "manca dell'esperienza e delle professionalità specifiche

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

lunedì 12 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 2 0 0 0 8 1 0 § ]

per un'esaustiva attività di validazione del Piano di Monitoraggio Ambientale (Pma)" per quel che riguarda la

prescrizione dell'inclusione in esso di alcuni dei "descrittori previsti dalla Marine Strategy Framework Directive", fra cui

il "D7 modifica permanente delle condizioni idrografiche" (cioè il possibile impatto sull'ecosistema marino degli effetti

morfobatimetrici dei lavori). Per il provvedimento definitivo mancano a questo punto le valutazioni richieste prima

dell'avvio dei lavori (attualmente è in corso la predisposizione del primo campo prove, preliminare al consolidamento

dei fondali) ai tecnici del Ministero stesso, dell'Autorità distrettuale di bacino Appennino settentrionale, Enac, Enav,

Comune di Genova.
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Scongiurati il fermo e le agitazioni nei porti di Genova e Napoli

Il protocollo sottoscritto nel capoluogo ligure destina 70 milioni di euro a titolo

di ristoro forfettario agli autotrasportatori per gli anni 2022 e 2023 di

Redazione SHIPPING ITALY 12 Giugno 2023 È stato sottoscritto l'accordo

riguardante i ristori per gli extra costi generati dai cantieri autostradali sulle

tratte di competenza di Autostrade per l ' Italia (Aspi) in Liguria e di

conseguenza è stata ritirata la prevista agitazione annunciata da parte delle

sigle dell 'autotrasporto (rappresentata dalle sigle Anita, Cna Fita,

Confar t ig ianato Trasport i ,  Fai  L igur ia,  Al ia i ,  F iap,  Osservator io

logistica/trasporti, Lega Cooperative, Trasporto Unito). Lo ha reso noto la

Regione Liguria spiegando che il protocollo sottoscritto destina 70 milioni di

euro a titolo di ristoro forfettario agli autotrasportatori per gli anni 2022 e 2023.

Aspi si impegna a erogare agli autotrasportatori l'importo secondo la seguente

ripartizione annuale: "35 milioni per l'anno 2022 da corrispondere entro il 31

dicembre, che saranno poi erogati agli autotrasportatori che hanno utilizzato,

nel 2022, l'infrastruttura di Aspi ricadente nel territorio ligure sulla base di

specifiche attestazioni che saranno soggette a verifiche da parte del

concessionario nell'ambito di uno specifico tavolo tecnico. I restanti 35 milioni per l'anno 2023, da corrispondere entro

il 30 giugno 2024, che saranno poi erogati agli autotrasportatori che hanno utilizzato, nel 2023, l'infrastruttura di Aspi

ricadente nel territorio ligure sulla base di specifiche attestazioni che saranno soggette a verifiche da parte del

concessionario nell'ambito di uno specifico tavolo tecnico. A conclusione dell'iniziativa cash back, attesa per il 31

dicembre 2025, eventuali ulteriori residue eccedenze saranno distribuite negli anni successivi con le medesime

modalità e destinate al supporto della logistica ligure". A tal fine entro il primo trimestre del 2024 sarà attivato un

tavolo di monitoraggio, composto da un rappresentante di ogni parte sottoscrittrice del protocollo, che avrà il

compito, sulla base dei dati di utilizzo del cash back, di definire l'importo da stanziare per il 2024 per il ristoro

forfettario previsto. Sarà inoltre introdotto in via sperimentale nella sola Liguria un meccanismo integrativo al servizio

cashback attualmente in uso. Si prevede di raddoppiare la percentuale di rimborso del pedaggio ad oggi prevista,

qualora il mezzo pesante (3, 4, 5 assi) registri più di tre ritardi nel mese solare. Il raddoppio della percentuale di

rimborso (fino al raggiungimento del 100% del pedaggio pagato) verrebbe applicato dal quarto rimborso nel mese. Un

altro protocollo d'intesa con le associazioni rappresentative delle imprese di autotrasporto nel settore container è

stata siglata da parte dell'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno Centrale, con Dogana e Guardia di Finanza,

chiudendo dopo cinque giorni lo stato di agitazione all'interno del porto di Napoli. I punti più importanti del verbale che

sancisce l'accordo sono stati: rapido controllo sulla base della corrispondenza
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dei documenti doganali, i varchi Bausan e S. Erasmo avranno la stessa operatività: varco Bausan h24 e varco

Sant'Erasmo 7/19 (in questo momento di emergenza osserverà il seguente orario 7/21), l'Adsp si impegna a

realizzare il sistema automatizzato per i controlli ai varchi di uscita di veicoli entro 4/6 mesi dalla sottoscrizione

dell'accordo.
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Porti e digitalizzazione: nemmeno un euro del Pnrr è stato ancora speso

L'allarme al convegno della Federlogistica: bisogna serrare le fila per rendere

spendibili quei 253 milioni che il Piano nazionale di Ripresa e resilienza

assegna alla digitalizzazione del sistema portuale e logistico e dei quali non è

stato ancora utilizzato nulla Genova - Procedere rapidamente nella definizione

dei bandi per la cybersicurezza nel sistema logistico e nei porti (fra l'altro

oggetto venerdì scorso di un attacco da parte di pirati informatici russi);

serrare le fila per rendere spendibili quei 253 milioni che il Piano nazionale di

Ripresa e resilienza assegna alla digitalizzazione del sistema portuale e

logistico e dei quali non è stato ancora utilizzato neppure un centesimo, per

evitare che in fase di riassegnazione dei fondi del Piano rischino di essere

ridimensionati; ragionare in modo innovativo per colmare il vuoto di idee sul

tema digitalizzazione, anche sfruttando le capacità di coordinamento sulla

cosiddetta Internet subacquea e sulla formazione; e infine, per evitare che si

verifichi in futuro, promuovere presso il governo italiano il rapido recepimento

della direttiva Nis 2 sulla cyber e al tempo stesso spingere molte Autorità di

sistema portuale (specie nel Mezzogiorno) a dotarsi di sistemi informatici di

Comunità portuale (Port Community Systems, Pcs) che rappresentano la base indispensabile per pianificare e

realizzare una Piattaforma logistica nazionale che sia in grado di trovare nella digitalizzazione i metodi per

incrementare l'efficienza del sistema logistico e portuale nazionale, e per garantire allo stesso quei livelli di sicurezza

che oggi sembrano non essere sufficienti per fronteggiare i rischi alla cyber security. Queste le principali indicazioni

che il presidente della Federlogistica-Conftrasporto, Luigi Merlo e il suo vicepresidente, Davide Falteri, hanno fatto

emergere con forza a un appuntamento organizzato a Genova con il preciso scopo di rilanciare quella comunutà

logistica digitale (Logistic Digital Community) che proprio a Genova era stata costituita nell'ottobre del 2021 e che

oggi si candida a svolgere non solo un ruolo tecnico e progettuale, nonché di coordinamento fra i vari soggetti

pubblici e privati che interagiscono sulla filiera logistica, ma anche quello, difficile, di imprimere un vero e proprio

scossone all'inerzia di un sistema, che salvo alcune aree di eccellenza (a Genova come a La Spezia e in altri porti del

Nord Italia), non è riuscito sulla digitalizzazione a compiere il necessario salto di qualità.
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L'AdSP La Spezia-Marina di Carrara al Breakbulk Europe di Rotterdam

Presente alla manifestazione con Tarros Group, Fhp Holding Portuale e Dario

Perioli Group Break Bulk Europe , la fiera annuale che riunisce i principali

operatori con l'obiettivo di far incontrare domanda e offerta nel settore del

general e project cargo , e che continua a crescere in termini di rilevanza

internazionale. La rappresentanza dei due porti della Spezia e Marina di

Carrara comprende Tarros Group, Mdc Terminal di Dario Perioli spa, Fhp

Holding portuale ; questi ultimi due sono terminalisti nel porto di Marina di

Carrara, forte di percentuali di crescita superiori ad ogni aspettativa, con

numeri importanti già nel primo trimestre 2023. Complessivamente il porto

carrarino ha movimentato nei primi tre mesi dell'anno in corso più di un milione

di tonnellate di merci, con un forte utilizzo del trasporto ferroviario (con un +

300% dei treni movimentati). L'Autorità di Sistema Portuale è presente

all'evento anche con il direttore della sede AdSP di Marina di Carrara Luca

Perfetti , il dirigente allo Sviluppo Antonella Querci e la responsabile settore

Comunicazione e Marketing Monica Fiorini . Anche quest'anno si è puntato sul

coinvolgimento degli operatori interessati a partecipare alla manifestazione,

con l'obiettivo di fare sistema per attrarre ulteriori traffici massimizzando le ricadute in termini di sviluppo e

occupazione. Obiettivi più vicini oggi anche grazie agli investimenti da parte pubblica e privata che consentiranno di

ampliare le dotazioni infrastrutturali in entrambi gli scali. Nello spazio dell'AdSP, molto visitato, che è stato realizzato

dall'Ente per promuovere e creare business nei settori delle rinfuse e del project cargo, erano presenti Alessandro

Becce , a.d. di Fhp Holding Portuale; Michele Giromini , a.d. della Dario Perioli spa e Silvano Maggi, Business

development manager di Tarros Group che ringraziano l'AdSP e il presidente Mario Sommariva per la collaborazione

ed il supporto fornito in questa occasione, e non solo. «Il porto di Marina di Carrara è in grande fermento - commenta

Luca Perfetti -. Questo grazie anche alla forte coesione tra i vari terminalisti che ha consentito di confermare, in questi

primi mesi dell'anno, il significativo incremento dei traffici già rilevato nel 2022. Voglio sottolineare anche la crescita

esponenziale dell'utilizzo del trasporto ferroviario. E' ovvio che per ottenere uno sviluppo razionale dello scalo è

necessario adottare nei tempi più ristretti possibili, il nuovo Piano Regolatore Portuale che permetterà un utilizzo più

efficiente del porto. Nel frattempo, a breve, partiranno i lavori del gate di accesso al porto con la nuova viabilità su

viale Zaccagna e Viale Colombo, che consentirà ai traffici portuali di non interferire con la viabilità urbana». «Il porto

di Marina di Carrara possiede grandi potenzialità. Con l'acquisizione dell'ex area Imeris; la realizzazione della

tensostruttura per lo stoccaggio di merce a più altro valore aggiunto; un'organizzazione operativa, notevolmente

migliorata, che aumenta l'operatività del terminal estendendola
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anche alle ore serali e notturne; una manutenzione centralizzata che sta iniziando a portare notevoli risultati in

termini di efficienza dei mezzi e rese di sbarco, quello di FHP sta diventando un terminal che si apre a nuove e

diverse tipologie di merce, aumentando la sua attrattività sui mercati internazionali. E qui a Rotterdam ne abbiamo

avuto la conferma, con l' interesse riscontrato da parte degli operatori del settore", ha detto Alessandro Becce,. Che

ha sottolineato come la connessione tra Tirreno e Adriatico del network, stia portando benefici anche al porto di

Marina di Carrara». «È stata l'occasione per presentare l'ottimo livello raggiunto dalla logistica integrata offerta dal

Gruppo Tarros in tutto il Mediterraneo - ha detto Silvano Maggi - dove il Gruppo opera da oltre 190 anni, sviluppando

un alto livello di qualità». «Siamo molto soddisfatti. L'evento è stato molto partecipato, e abbiamo avuto la possibilità

di spiegare, nel corso dei numerosi incontri con i clienti e i potenziali interessati, organizzati in questi giorni, la nostra

strategia, i nostri obiettivi futuri. Del resto tutte le più importanti aziende del settore si riuniscono annualmente in

questa fiera, nelle cui prossime edizioni continueremo ad investire, visti gli ottimi risultati», ha detto Michele Giromini.
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Giorgia Buccioni alla presidenza degli agenti marittimi spezzini

Bucchioni: «puntare sui nostri punti di forza: innovazione avanzata, lo sviluppo

sostenuto del trasporto su rotaia e la disponibilità di aree retroportuali che non

tutti possono vantare». La Spezia - Assagenti La Spezia, l'Associazione degli

Agenti Marittimi del Porto della Spezia riunita in assemblea presso

Confindustria alla presenza degli operatori del settore, ha eletto Giorgia

Bucchioni presidente. La neo presidente Bucchioni nel ringraziare l'Assemblea

ha tracciato le linee guida del proprio mandato richiamando gli operatori

«all'identità e al senso di responsabilità di una comunità portuale che si è

sempre caratterizzata e distinta per la sua compattezza» - ha detto Bucchioni

facendo leva sui fattori strategici: «l'innovazione tecnologica, l'efficienza

organizzativa e la formazione seria e continua delle risorse umane. Sappiamo

bene che i cicli nei porti ci sono sempre stati, e con essi siamo stati chiamati a

fare i conti superando sempre come sappiamo le difficoltà del momento,

anche oggi siamo chiamati ad affrontarli e lo dobbiamo fare insieme come

comunità» - «Come sottolineato dal presidente nazionale di Federagenti,

Alessandro Santi, siamo oggi chiamati ad affrontare il nuovo scenario che

vede nel bacino del Mediterraneo, e in particolare nel Nord d'Africa, il possibile nuovo hub dei traffici globali, Spezia in

questo contesto può essere protagonista. «Dobbiamo puntare sui nostri punti di forza che da sempre ci vengono

riconosciuti: innovazione avanzata, lo sviluppo sostenuto del trasporto su rotaia e la disponibilità di aree retroportuali

che non tutti possono vantare. Abbiamo il dovere di chiedere, di agire e di collaborare perché sia ritrovata la

chiarezza su una situazione che si è sfilacciata e sui tempi e gli obiettivi per i quali, va ripetuto, la Comunità degli

operatori sarà sempre interlocutore attento».

Corriere Marittimo

La Spezia



 

lunedì 12 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 2 0 0 0 8 1 7 § ]

LSCT, Gasselin conferma gli impegni su La Spezia - Sindacati: "Misureremo giorno dopo
giorno"

LA SPEZIA - Si è svolto il primo incontro tra il nuovo amministratore delegato

del Gruppo Contship e di La Spezia Container Terminal (LSCT) Matthieu

Gasselin e le organizzazioni sindacali, momento conoscitivo durante il quale il

manager ha rassicurato i sindacati confermando gli impegni sottoscritti dal

gruppo su La Spezia, i 280 milioni di investimento nella rinegoziata

concessione con l'Autorità di sistema portuale. I sindacati da parte loro hanno

fatto sapere di essere intenzionati a "misurare la nuova gestione aziendale

giorno dopo giorno, sulla base degli impegni presi e sui fatti". "Secondo

Gasselin il Gruppo è intenzionato a mettere in campo tutte le azioni necessarie

a crescere e consolidarsi sia in ambito portuale che in quello intermodale" -

specifica il segretario Filt Cgil, Stefano Bettalli nella nota sindacale - "Le

priorità sono il potenziamento della parte commerciale e il recupero di clienti

persi, per far sì che aumentino i volumi; per queste ragioni si è rimesso mano

all'organizzazione per renderla più funzionale" - prosegue il segretario Filt Cgil -

"L'amministratore delegato ritiene il terminal spezzino non solo strategico per il

gruppo, ma lo promuoverà sul mercato per valorizzare alcune sue peculiarità

storicamente riconosciute come l'ottima produttività e flessibilità dell'organizzazione del lavoro; la posizione

geografica strategica; una maggior pace sociale rispetto ai porti limitrofi. L'azienda ha poi confermato che manterrà

gli impegni sottoscritti nella rinegoziata concessione con l'Autorità di sistema portuale e quindi investirà nel terminal

280 milioni di euro". Pertanto i sindacati hanno fatto presente all'amministratore delegato che per anni l'azienda ha

disatteso tutti gli impegni sottoscritti in concessione e presi col territorio, generando un clima di sfiducia e scetticismo

sempre più crescente. "Misureremo la nuova gestione aziendale giorno dopo giorno, sulla base degli impegni presi e

sui fatti - ha specificato il sindacalista - a partire dalla gara che dovrà partire al momento che verrà terminata la

bonifica della Marina del Canaletto Quella sarà per noi la prima cartina di tornasole, della vera volontà di Contship.

Unitamente a Cisl e Uil abbiamo chiesto all'azienda di porre attenzione particolare al budget delle manutenzioni

ordinarie e straordinarie dei mezzi, in quanto particolarmente usurati e in alcuni casi con gravi problemi di

funzionamento. L'a.d. ci ha informato che l'azienda, negli ultimi anni, per la manutenzione dei mezzi ha stanziato cifre

importanti, che oscillano trai i 7 e i 9 milioni di euro. L'intera delegazione sindacale, non avendo al tavolo la possibilità

di verificare tale affermazione, ha semplicemente rimarcato che non abbiamo avuto riscontro di tale spese visto il

pessimo stato dei mezzi. L'ad si è impegnato a verificare quanto da noi denunciato".

Corriere Marittimo

La Spezia
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L'AdSp La Spezia-Marina di Carrara al Breakbulk Europe di Rotterdam

LA SPEZIA Rotterdam ha ospitato in questi giorni l'edizione 2023 del Break

Bulk Europe, la fiera annuale che riunisce i principali operatori con l'obiettivo

di far incontrare domanda e offerta nel settore del general e project cargo, e

che continua a crescere in termini di r i levanza internazionale. La

rappresentanza dei due porti della Spezia e Marina di Carrara comprende

Tarros Group, MDC Terminal di Dario Perioli S.p.A., FHP Holding Portuale;

questi ultimi due sono terminalisti nel porto di Marina di Carrara, forte di

percentuali di crescita superiori ad ogni aspettativa, con numeri importanti già

nel primo trimestre 2023. Complessivamente i l porto carrarino ha

movimentato nei primi tre mesi dell'anno in corso più di un milione di

tonnellate di merci, con un forte utilizzo del trasporto ferroviario (con un +

300% dei treni movimentati). L'Autorità di Sistema Portuale è presente

all'evento anche con il Direttore della sede AdSP di Marina di Carrara Luca

Perfetti, il dirigente allo Sviluppo Antonella Querci e la responsabile settore

Comunicazione e Marketing Monica Fiorini. Anche quest'anno si è puntato sul

coinvolgimento degli operatori interessati a partecipare alla manifestazione,

con l'obiettivo di fare sistema per attrarre ulteriori traffici massimizzando le ricadute in termini di sviluppo e

occupazione. Obiettivi più vicini oggi anche grazie agli investimenti da parte pubblica e privata che consentiranno di

ampliare le dotazioni infrastrutturali in entrambi gli scali. Nello spazio dell'AdSP, molto visitato, che è stato realizzato

dall'Ente per promuovere e creare business nei settori delle rinfuse e del project cargo, erano presenti Alessandro

Becce, AD di FHP Holding Portuale; Michele Giromini, AD della Dario Perioli SpA e Silvano Maggi, Business

Development Manager di Tarros Group che ringraziano l'AdSP e il Presidente Mario Sommariva per la collaborazione

ed il supporto fornito in questa occasione, e non solo. Il porto di Marina di Carrara è in grande fermento commenta

Luca Perfetti -. Questo grazie anche alla forte coesione tra i vari terminalisti che ha consentito di confermare, in questi

primi mesi dell'anno, il significativo incremento dei traffici già rilevato nel 2022. Voglio sottolineare anche la crescita

esponenziale dell'utilizzo del trasporto ferroviario. E' ovvio che per ottenere uno sviluppo razionale dello scalo è

necessario adottare nei tempi più ristretti possibili, il nuovo Piano Regolatore Portuale che permetterà un utilizzo più

efficiente del porto. Nel frattempo, a breve, partiranno i lavori del gate di accesso al porto con la nuova viabilità su

viale Zaccagna e Viale Colombo, che consentirà ai traffici portuali di non interferire con la viabilità urbana. Il porto di

Marina di Carrara possiede grandi potenzialità. Con l'acquisizione dell'ex area Imeris; la realizzazione della

tensostruttura per lo stoccaggio di merce a più altro valore aggiunto; un'organizzazione operativa, notevolmente

migliorata, che aumenta l'operatività del terminal estendendola anche alle ore serali e notturne; una manutenzione

centralizzata che sta iniziando a portare

Messaggero Marittimo

La Spezia
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notevoli risultati in termini di efficienza dei mezzi e rese di sbarco, quello di FHP sta diventando un terminal che si

apre a nuove e diverse tipologie di merce, aumentando la sua attrattività sui mercati internazionali. E qui a Rotterdam

ne abbiamo avuto la conferma, con l' interesse riscontrato da parte degli operatori del settore, ha detto Alessandro

Becce,. Che ha sottolineato come la connessione tra Tirreno e Adriatico del network, stia portando benefici anche al

porto di Marina di Carrara. E' stata l'occasione per presentare l'ottimo livello raggiunto dalla logistica integrata offerta

dal Gruppo Tarros in tutto il Mediterraneo ha detto Silvano Maggi- dove il Gruppo opera da oltre 190 anni,

sviluppando un alto livello di qualità. Siamo molto soddisfatti. L'evento è stato molto partecipato, e abbiamo avuto la

possibilità di spiegare, nel corso dei numerosi incontri con i clienti e i potenziali interessati, organizzati in questi giorni,

la nostra strategia, i nostri obiettivi futuri. Del resto tutte le più importanti aziende del settore si riuniscono annualmente

in questa fiera, nelle cui prossime edizioni continueremo ad investire, visti gli ottimi risultati, ha detto Michele Giromini.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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La Pigna - Lega: chiediamo le dimissioni del Presidente dell'Autorità Portuale Daniele
Rossi

La chiusura del ponte mobile sul Canale Candiano avvenuta solo poche ore

dopo la riapertura, è l'ulteriore prova di negligenza dell'Autorità Portuale di

Ravenna e del presidente Daniele Rossi «R iaprire il ponte mobile senza aver

verificato la sicurezza del manto stradale é ciò che si può definire un

atteggiamento irresponsabili. - dichiarano Verlicchi capogruppo de La Pigna e

Rolando capogruppo Lega - del E lo si é visto subito purtroppo con l'incidente

che ha causato l'ennesima chiusura del ponte sine die. Un incidente che per

fortuna non ha avuto esiti drammatici». La chiusura del ponte mobile sul

Canale Candiano avvenuta solo poche ore dopo la riapertura, è l'ulteriore

prova di negligenza dell'Autorità Portuale di Ravenna che unitamente ai ben

noti errori commessi in questi anni, impone le immediate dimissioni del suo

Presidente Daniele Rossi. Rossi, giova ricordarlo, fu nominato qualche anno

fa e successivamente riconfermato, dai Ministri Pd Del Rio e Micheli insieme

al Presidente Pd della Regione Emilia-Romagna Stefano Bonaccini e col

beneplacito del Sindaco Pd di Ravenna Michele de Pascale. «Una nomina che

si é rivelata sin da subito completamente sbagliata, vista la lunga lista di

negligenze che Rossi vanta. - continuano a spiegare i rappresentanti - Anni di ritardo nella pubblicazione dell'appalto

per l'escavo del porto di Ravenna che ha comportato una minore competitività ed attrazione. Ingenti ritardi nel

dragaggio del terminal crociere che ha causato un'importante riduzione del numero delle navi crocieristiche e quindi

una cospicua riduzione dei turisti a Ravenna. La scellerata gestione della concessione per la raccolta dei rifiuti del

porto turistico Marinara sulla quale approfondiremo la nostra analisi. I ritardi nella bonifica della pialassa Piomboni,

quelli nella rimozione del relitto della Berkan B e quelli attuali degli altri relitti ancora presenti. E ancora: i ritardi

nell'elettrificazione delle banchine del porto e quelli nella riqualificazione del molo e delle aree demaniali di Marina di

Ravenna e di Porto Corsini. E ancora: ad oggi n on è stato riaperto nonostante le numerose rassicurazioni e

promesse del Presidente di Ap Daniele Rossi, il passaggio pedonale che collega il Terminal Crociere con le spiagge

di Porto Corsini, mantenendo così un osracolo che alla fruibilità delle stesse ai turisti delle crociere». Tutti interventi

che Daniele Rossi aveva garantito al Consiglio Comunale con tempi non rispettati nonostante il compenso che egli

percepisce da anni per svolgere i propri compiti sia davvero da capogiro: 170.000/anno oltre a 60.000 a titolo di

"premio", per un totale di 230.000 euro.

Piu Notizie

Ravenna
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Ponte Mobile ancora chiuso, Verlicchi e Rolando: "Chiediamo le dimissioni del Presidente
dell'Autorità Portuale Daniele Rossi"

"Riaprire il ponte mobile senza aver verificato la sicurezza del manto stradale

é ciò che si può definire un atteggiamento irresponsabili. E lo si é visto subito

purtroppo con l'incidente che ha causato l'ennesima chiusura del ponte sine

die. Un incidente che per fortuna non ha avuto esiti drammatici. La chiusura del

ponte mobile sul Canale Candiano avvenuta solo poche ore dopo la riapertura,

è l'ulteriore prova di negligenza dell'Autorità Portuale di  Ravenna che

unitamente ai ben noti errori commessi in questi anni, impone le immediate

dimissioni del suo Presidente Daniele Rossi. Rossi, giova ricordarlo, fu

nominato qualche anno fa e successivamente riconfermato, dai Ministri Pd Del

Rio e Micheli insieme al Presidente Pd della Regione Emilia-Romagna

Stefano Bonaccini e col beneplacito del Sindaco Pd di Ravenna Michele de

Pascale. Una nomina che si é rivelata sin da subito completamente sbagliata,

vista la lunga lista di negligenze che Rossi vanta. Anni di ritardo nella

pubblicazione dell'appalto per l'escavo del porto di Ravenna che ha

comportato una minore competitività ed attrazione. Ingenti ritardi nel dragaggio

del terminal crociere che ha causato un'importante riduzione del numero delle

navi crocieristiche e quindi una cospicua riduzione dei turisti a Ravenna. La scellerata gestione della concessione per

la raccolta dei rifiuti del porto turistico Marinara sulla quale approfondiremo la nostra analisi. I ritardi nella bonifica

della pialassa Piomboni, quelli nella rimozione del relitto della Berkan B e quelli attuali degli altri relitti ancora presenti.

E ancora: i ritardi nell'elettrificazione delle banchine del porto e quelli nella riqualificazione del molo e delle aree

demaniali di Marina di Ravenna e di Porto Corsini. E ancora: ad oggi non è stato riaperto nonostante le numerose

rassicurazioni e promesse del Presidente di Ap Daniele Rossi, il passaggio pedonale che collega il Terminal Crociere

con le spiagge di Porto Corsini, mantenendo così un osracolo che alla fruibilità delle stesse ai turisti delle crociere.

Tutti interventi che Daniele Rossi aveva garantito al Consiglio Comunale con tempi non rispettati nonostante il

compenso che egli percepisce da anni per svolgere i propri compiti sia davvero da capogiro: 170.000/anno oltre a

60.000 a titolo di "premio", per un totale di 230.000 euro. Tornando alla vicenda del ponte mobileva evidenziato come

vi siano anche responsabilità del Comune di Ravenna. E' inaccettabile e vergognosa la dichiarazione rilasciata dal

Sindaco de Pascale, il quale ancora una volta scarica tutta la responsabilità all'Autorità Portuale per quanto accaduto.

Il Comune di Ravenna aveva il dovere di controllare che il manto stradale fosse in condizioni di massima sicurezza

prima della riapertura del ponte mobile, dal momento che quest'opera insiste sul territorio comunale. Il Comune ha

controllato lo stato del ponte mobile prima della sua riapertura al traffico? Se si perché non si è accorto dello stato di

pericolosità? E se non ha controllato, perché

ravennawebtv.it

Ravenna
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non lo ha fatto ? A questi interrogativi il Sindsco de Pascale deve una risposta precisa ai ravennati. Non basta

giocare a scarica barile. Da parte nostra verificheremo se esistono anche responsabilità del Comune di Ravenna per

quanto di propria competenza E per quato riguarda il Presidente Daniele Rossi, non nutrendo speranza che egli

deciderà di tassegnare le dimnisioni, ci adopererò affinché la nostra richiesta arrivi al Governo Nazionale, così che si

proceda con la nomina di un rappresentante di comprovate capacità ed esperienze nel settore della portualità. Di

questo ha bisogno urgente per un suo effettivo e duraturo rilancio e sviluppo il porto di Ravenna." Veronica Verlicchi

Capogruppo La Pigna,Città-Forese-Lidi Gianfranco Nicola Rolando Capogruppo Lega Salvini Premier.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Ravenna, chiuso ancora il ponte mobile: manto stradale troppo scivoloso: sospesa la ZTL
di via di Roma

(Sesto Potere) - Ravenna - 12 giugno - Sabato mattina, a seguito di un

incidente stradale, la Polizia locale è intervenuta sul ponte mobile. Gli agenti e

i vigili del fuoco hanno constatato una eccessiva scivolosità del manto

stradale e hanno immediatamente disposto la chiusura al traffico. "Il problema

- dichiara il sindaco di Ravenna Michele de Pascale - è stato immediatamente

da noi segnalato all'Autorità di Sistema Portuale, che è l'unica proprietaria e

titolare del ponte e che, come noto, nel mese scorso aveva programmato e

realizzato una manutenzione straordinaria, conclusasi pochi giorni fa. Il

Presidente di Ap Daniele Rossi mi ha comunicato che l'Autorità portuale sta

disponendo tutte le verifiche necessarie sui lavorii, ma che al momento, per il

massimo della sicurezza della viabilità, è necessario che il ponte resti chiuso".

"Il ponte mobile è una infrastruttura strategica per la città, la cui non

percorribilità rende pesantissima la viabilità cittadina e i percorsi di tanti

cittadini e mezzi pesanti, per cui ho chiesto al presidente Rossi il massimo

dell'impegno di Ap affinché il ponte sia riaperto, in totale sicurezza, al più

presto. Nel frattempo abbiamo nuovamente sospeso la ztl di via di Roma. Ho

avuto da lui piena garanzia della comprensione della gravità del problema e dell'impegno di tutta Ap per risolvere il

problema al più presto": il sindaco di Ravenna Michele de Pascale. "Non ci siamo mai sottratti alle legittime critiche di

forze politiche e cittadini laddove vi fossero ritardi in opere gestite dal Comune, in questo specifico caso ci teniamo a

precisare con chiarezza che siamo davanti a un'opera pubblica dell'Autorità portuale sulla quale il Comune non ha

alcun potere né alcuna responsabilità e che ovviamente eventuali problemi o errori verificatesi non possono in nessun

modo essere imputabili a noi": conclude il sindaco di Ravenna.

Sesto Potere

Ravenna
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Al 3° Capraia e Arcipelago Sail Rally vince l'allegria

Conclusa lo scorso 11 giugno 2023 presso il Forte Falcone di Portoferraio,

dopo quattro giornate di regate e veleggiate, la terza edizione del Capraia e

Arcipelago Sail Rally, la regata itinerante per barche classiche organizzata

dall'Associazione Vele Storiche Viareggio tra le isole dell'Arcipelago toscano.

Il cutter aurico Vistona si è aggiudicato il Trofeo Challenge Cavalieri di

Capraia, mentre Gazell del 1935 e Crivizza del 1966 hanno vinto

rispettivamente nelle categorie 'Yacht Epoca' e 'Yacht Classici'. Una festa

della vela tradizionale con tante iniziative culturali e conviviali, dal Museo

Storico Galleggiante alle serate per gli equipaggi al Premio Letterario del

Mare intitolato a Piero Ottone. Questi i numeri del 3° Capraia e Arcipelago

Sail Rally, la regata itinerante organizzata dall'Associazione Vele Storiche

Viareggio (www.velestoricheviareggio.org) dall'8 all'11 giugno 2023 con il

supporto della Guardia Costiera. La manifestazione è stata patrocinata dalla

Regione Toscana, Provincia di Livorno, i l  Comune di Capraia Isola,

presieduto dallo scorso maggio dal neo sindaco Lorenzo Renzi, il Comune di

Portoferraio, il Nobile Ordine Marittimo Cavalieri di Capraia, FIV, AIVE,

Guardia Costiera. Come nelle precedenti edizioni, ai fini della sicurezza in mare, le imbarcazioni partecipanti hanno

ricevuto dal Consorzio Lamma Meteo le previsioni di vento e di mare per ogni giornata. Prima classificata tra gli

Yacht d'Epoca Gazell del 1935 di Andrea Corvi, mentre tra gli Yacht Classici ha vinto Crivizza del 1966 di Gigi Rolandi

e Ariella Cattai. Tra le personalità intervenute alla cerimonia di premiazione il Presidente Nazionale della Lega Navale

Italiana, Ammiraglio Donato Marzano e il Delegato Regionale LNI della Toscana, Ammiraglio Piero Vatteroni.

Domenica si è tenuta una splendida veleggiata conclusiva verso Portoferraio, caratterizzata da sole e brezze leggere,

con l'estrazione finale di premi donati da Acqua dell'Elba e Locman.

Il Nautilus

Livorno
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Controlli della Polizia Locale, raffica di multe in spiaggia

FALCONARA- Raffica di sanzioni nel primo weekend di servizio della Polizia

locale lungo la spiaggia di Falconara. Nella rete dei controlli sono finiti due

venditori abusivi di teli da mare e accessori, una persona arrivata in spiaggia

con il cane nonostante i divieti dell'Autorità di sistema portuale e un uomo

ubriaco che infastidiva i bagnanti in un tratto di spiaggia libera. È stata infatti

confermata anche per il 2023 la sperimentazione avviata lo scorso anno, che

ha visto gli agenti del Comando falconarese impegnati nel pattugliamento a

piedi dell'arenile. Tra sabato e domenica sono state impegnate due pattuglie,

una al mattino e due al pomeriggio e i risultati sono stati subito evidenti. Nel

dettaglio, sono stati individuati lungo la battigia due venditori abusivi, uno

all'altezza del sottopasso di via Trieste e l'altro nella spiaggia libera davanti al

sottopasso della stazione. Entrambi vendevano articoli da mare senza licenza,

tanto che sono scattati il sequestro della merce e una serie di sanzioni. Nella

spiaggia libera all'altezza dell'ex piattaforma Bedetti gli agenti si sono invece

imbattuti in un uomo di origine indiana completamente ubriaco, che infastidiva

gli altri bagnanti. Nei suoi confronti è scattata una denuncia per ubriachezza

manifesta. Infine, all'uscita del sottopasso di Palombina Vecchia è stato pizzicato un uomo che si trovava in spiaggia

con il cane. Quando gli agenti gli hanno fatto presente che l'accesso ai cani è vietato durante la stagione balneare

l'uomo si è inalberato e si è rifiutato di fornire le proprie generalità. Nei suoi confronti è scattata una sanzione di 200

euro per la presenza del cane in spiaggia e una denuncia per il rifiuto di fornire le generalità.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Controlli della polizia locale in spiaggia a Falconara, raffica di sanzioni

FALCONARA - Raffica di sanzioni nel primo weekend di servizio della polizia

locale lungo la spiaggia di Falconara. Nella rete dei controlli sono finiti due

venditori abusivi di teli da mare e accessori, una persona arrivata in spiaggia

con il cane nonostante i divieti dell'Autorità di sistema portuale e un uomo

ubriaco che infastidiva i bagnanti in un tratto di spiaggia libera. E' stata infatti

confermata anche per il 2023 la sperimentazione avviata l'anno scorso, che

ha visto gli agenti del Comando falconarese impegnati nel pattugliamento a

piedi dell'arenile. Tra sabato e domenica sono state impegnate due pattuglie,

una al mattino e due al pomeriggio e i risultati sono stati subito evidenti. Nel

dettaglio sono stati pizzicati due venditori abusivi, individuati lungo la battigia

uno all'altezza del sottopasso di via Trieste e l'altro nella spiaggia libera

davanti al sottopasso della stazione. Entrambi vendevano articoli da mare

senza licenza, tanto che sono scattati il sequestro della merce e una serie di

sanzioni. Nella spiaggia libera all'altezza dell'ex piattaforma Bedetti gli agenti

si sono invece imbattuti in un uomo di origine indiana completamente ubriaco,

che infastidiva gli altri bagnanti. Nei suoi confronti è scattata una denuncia per

ubriachezza manifesta. All'uscita del sottopasso di Palombina Vecchia è stato invece pizzicato un uomo che si

trovava in spiaggia con il cane. Quando gli agenti gli hanno fatto presente che l'accesso ai cani è vietato durante la

stagione balneare l'uomo si è inalberato e si è rifiutato di fornire le proprie generalità. Nei suoi confronti è scattata una

sanzione di 200 euro per la presenza del cane in spiaggia e una denuncia per il rifiuto di fornire le generalità. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it
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Falconara: Cani in spiaggia, ambulanti, controlli sull'abuso di alcool. Raffica di sanzioni
sull'arenile

- La polizia locale di Falconara è intervenuta sabato e domenica con una

pattuglia al mattino e due al pomeriggio. Raffica di sanzioni, sequestri e

denunce Raffica di sanzioni nel primo weekend di servizio della polizia locale

lungo la spiaggia di Falconara. Nella rete dei controlli sono finiti due venditori

abusivi di teli da mare e accessori, una persona arrivata in spiaggia con il cane

nonostante i divieti dell'Autorità di sistema portuale e un uomo ubriaco che

infastidiva i bagnanti in un tratto di spiaggia libera. E' stata infatti confermata

anche per il 2023 la sperimentazione avviata l'anno scorso, che ha visto gli

agenti del Comando falconarese impegnati nel pattugliamento a piedi

dell'arenile. Tra sabato e domenica sono state impegnate due pattuglie, una al

mattino e due al pomeriggio e i risultati sono stati subito evidenti. Nel dettaglio

sono stati pizzicati due venditori abusivi, individuati lungo la battigia uno

all'altezza del sottopasso di via Trieste e l'altro nella spiaggia libera davanti al

sottopasso della stazione. Entrambi vendevano articoli da mare senza licenza,

tanto che sono scattati il sequestro della merce e una serie di sanzioni. Nella

spiaggia libera all'altezza dell'ex piattaforma Bedetti gli agenti si sono invece

imbattuti in un uomo di origine indiana completamente ubriaco, che infastidiva gli altri bagnanti. Nei suoi confronti è

scattata una denuncia per ubriachezza manifesta. All'uscita del sottopasso di Palombina Vecchia è stato invece

pizzicato un uomo che si trovava in spiaggia con il cane. Quando gli agenti gli hanno fatto presente che l'accesso ai

cani è vietato durante la stagione balneare l'uomo si è inalberato e si è rifiutato di fornire le proprie generalità. Nei suoi

confronti è scattata una sanzione di 200 euro per la presenza del cane in spiaggia e una denuncia per il rifiuto di

fornire le generalità. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per

Whatsapp aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram

cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter.

vivereancona.it
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Ancona: Falconara: Cani in spiaggia, ambulanti, controlli sull'abuso di alcool. Raffica di
sanzioni sull'arenile

- La polizia locale di Falconara è intervenuta sabato e domenica con una

pattuglia al mattino e due al pomeriggio. Raffica di sanzioni, sequestri e

denunce Vivere Marche Raffica di sanzioni nel primo weekend di servizio della

polizia locale lungo la spiaggia di Falconara. Nella rete dei controlli sono finiti

due venditori abusivi di teli da mare e accessori, una persona arrivata in

spiaggia con il cane nonostante i divieti dell'Autorità di sistema portuale e un

uomo ubriaco che infastidiva i bagnanti in un tratto di spiaggia libera. E' stata

infatti confermata anche per il 2023 la sperimentazione avviata l'anno scorso,

che ha visto gli agenti del Comando falconarese impegnati nel pattugliamento

a piedi dell'arenile. Tra sabato e domenica sono state impegnate due pattuglie,

una al mattino e due al pomeriggio e i risultati sono stati subito evidenti. Nel

dettaglio sono stati pizzicati due venditori abusivi, individuati lungo la battigia

uno all'altezza del sottopasso di via Trieste e l'altro nella spiaggia libera davanti

al sottopasso della stazione. Entrambi vendevano articoli da mare senza

licenza, tanto che sono scattati il sequestro della merce e una serie di sanzioni.

Nella spiaggia libera all'altezza dell'ex piattaforma Bedetti gli agenti si sono

invece imbattuti in un uomo di origine indiana completamente ubriaco, che infastidiva gli altri bagnanti. Nei suoi

confronti è scattata una denuncia per ubriachezza manifesta. All'uscita del sottopasso di Palombina Vecchia è stato

invece pizzicato un uomo che si trovava in spiaggia con il cane. Quando gli agenti gli hanno fatto presente che

l'accesso ai cani è vietato durante la stagione balneare l'uomo si è inalberato e si è rifiutato di fornire le proprie

generalità. Nei suoi confronti è scattata una sanzione di 200 euro per la presenza del cane in spiaggia e una denuncia

per il rifiuto di fornire le generalità. Questo è un comunicato stampa pubblicato il 12-06-2023 alle 13:45 sul giornale del

13 giugno 2023 4 letture Questo articolo è stato pubblicato originariamente qui: https://vivere.me/ecSM L'indirizzo

breve è Commenti.

vivereancona.it
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Frasca, Piendibene: «Facciamo emergere la verità in commissione con l'Adsp»

CIVITAVECCHIA - Nuova interrogazione urgente del M5S, questa mattina in

apertura del consiglio comunale, sul progetto di riqualificazione della Frasca. Il

consigliere D'Antò ha ripercorso l'iter del procedimento che si è arenato ormai

da tempo, troppo a detta del gruppo consigliare. Per l'assessore Vitali non ci

sarebbe fretta di completare l'iter: pur riconoscendone l'importanza, infatti, ha

evidenziato come «l'unico interesse di questa amministrazione è quello di

garantire che i civitavecchiesi possano continuare ad usufruire della Frasca.

Ci prendiamo tutti i tempi che servono. Tutta questa fretta di affidare i lavori.

Che fretta c'è? - si è chiesto - questo è un percorso che ha avuto la necessità

di grandi approfondimenti, per non rischiare di scontentare la città». Carte alla

mano, dopo aver chiesto un accesso agli atti, il consigliere del M5S ha però

ricordato come la delibera, da ottobre dello scorso anno, sia pronta per la

firma del dirigente o dell'assessore e quindi per l'approvazione in consiglio

comunale, parlando di «una volontà di fermare il progetto» e della presenza di

«nomi e cognomi, nei documenti, di persone vicine alle maggioranza che

hanno un interesse diretto nelle questioni che attengono al progetto della

Frasca». Un botta e risposta, a detta del capogruppo del Pd Marco Piendibene, che non può essere liquidato così.

«Ci sono 1,4 milioni di euro che rischiano di andare persi - ha ricordato - e la fretta c'è, eccome. Allora portiamo la

delibera in commissione, alla presenza di un dirigente dell'Adsp, affinchè emerga la verità, rendendo pubblico poi

quanto verrà detto in quella seduta».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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M5s:«La nostra interrogazione sulla Frasca mette in crisi la maggioranza»

CIVITAVECCHIA - «Questa mattina in Consiglio Comunale, l'Amministrazione

Tedesco, attraverso l'assessore competente, ha risposto alla nostra

interrogazione sulla Frasca. L'intenzione era quella di chiarire i motivi per i

quali un progetto di valorizzazione con un enorme potenziale giace da tempo

nei cassetti di qualcuno». Inizia così una nota del gruppo consigliare del

Movimento cinque stelle cittadino che prosegue: «La risposta dell'assessore

Dimitri Vitali , alla pari di quella fornita alla nostra interrogazione sul centro

dell'impiego, è stata al limite del tragicomico. Una superficialità che riteniamo

essere offensiva nei confronti del Consiglio, ma soprattutto dei cittadini. Ad

un certo punto ha provato ad attribuire il blocco del progetto al fatto che le

coppie non avrebbero avuto più un luogo in cui appartarsi. Questa

approssimazione imbarazzante ha provocato la reazione anche di alcuni

membri della maggioranza che giustamente si sono rifiutati di essere

associati a tale atteggiamento. Un progetto per il quale anche l'Autorità d i

Sistema Portuale e la Regione Lazio si sono sentiti in dovere di sollecitare

l'amministrazione vista l'inerzia del Comune. Una situazione preoccupante che

mette a rischio la realizzazione di un'opera strategica per la valorizzazione del nostro territorio. Una presentazione in

pompa magna del progetto che poi viene ostacolato in ogni modo. Qualche maldicente attribuisce questo blocco al

fatto che alcuni rappresentanti di questa maggioranza abbiano degli interessi legati alle casette che con l'attuazione

del progetto dovranno essere delocalizzate per ottenere una conformità urbanistica e paesaggistica. Adesso la

commissione urbanistica è nelle mani del neo Presidente Pasquale Marino, che fa parte della stessa corrente

dell'Assessore Vitali. Speriamo - concludono - che questo non comporti un ulteriore rallentamento anche perché le

responsabilità adesso hanno un nome e un cognome». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Frasca, Piendibene: «Facciamo emergere la verità in commissione con l'Adsp»

CIVITAVECCHIA - Nuova interrogazione urgente del M5S, questa mattina in

apertura del consiglio comunale, sul progetto di riqualificazione della Frasca. Il

consigliere D'Antò ha ripercorso l'iter del procedimento che si è arenato ormai

da ... CIVITAVECCHIA - Nuova interrogazione urgente del M5S, questa

mattina in apertura del consiglio comunale, sul progetto di riqualificazione

della Frasca. Il consigliere D'Antò ha ripercorso l'iter del procedimento che si

è arenato ormai da tempo, troppo a detta del gruppo consigliare. Per

l'assessore Vitali non ci sarebbe fretta di completare l'iter: pur riconoscendone

l'importanza, infatti, ha evidenziato come «l'unico interesse di questa

amministrazione è quello di garantire che i civitavecchiesi possano continuare

ad usufruire della Frasca. Ci prendiamo tutti i tempi che servono. Tutta questa

fretta di affidare i lavori. Che fretta c'è? - si è chiesto - questo è un percorso

che ha avuto la necessità di grandi approfondimenti, per non rischiare di

scontentare la città». Carte alla mano, dopo aver chiesto un accesso agli atti,

il consigliere del M5S ha però ricordato come la delibera, da ottobre dello

scorso anno, sia pronta per la firma del dirigente o dell'assessore e quindi per

l'approvazione in consiglio comunale, parlando di «una volontà di fermare il progetto» e della presenza di «nomi e

cognomi, nei documenti, di persone vicine alle maggioranza che hanno un interesse diretto nelle questioni che

attengono al progetto della Frasca». Un botta e risposta, a detta del capogruppo del Pd Marco Piendibene, che non

può essere liquidato così. «Ci sono 1,4 milioni di euro che rischiano di andare persi - ha ricordato - e la fretta c'è,

eccome. Allora portiamo la delibera in commissione, alla presenza di un dirigente dell'Adsp, affinchè emerga la verità,

rendendo pubblico poi quanto verrà detto in quella seduta».

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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M5s:«La nostra interrogazione sulla Frasca mette in crisi la maggioranza»

CIVITAVECCHIA - «Questa mattina in Consiglio Comunale, l'Amministrazione

Tedesco, attraverso l'assessore competente, ha risposto alla nostra

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Tedesco, attraverso l'assessore competente, ha risposto alla nostra

interrogazione sulla Frasca. L'intenzione era quella di chiarire i motivi per i

quali un progetto ... CIVITAVECCHIA - «Questa mattina in Consiglio

Comunale, l'Amministrazione Tedesco, attraverso l'assessore competente, ha

risposto alla nostra interrogazione sulla Frasca. L'intenzione era quella di

chiarire i motivi per i quali un progetto di valorizzazione con un enorme

potenziale giace da tempo nei cassetti di qualcuno». Inizia così una nota del

gruppo consigliare del Movimento cinque stelle cittadino che prosegue: «La

risposta dell'assessore Dimitri Vitali , alla pari di quella fornita alla nostra

interrogazione sul centro dell'impiego, è stata al limite del tragicomico. Una

superficialità che riteniamo essere offensiva nei confronti del Consiglio, ma

soprattutto dei cittadini. Ad un certo punto ha provato ad attribuire il blocco del

progetto al fatto che le coppie non avrebbero avuto più un luogo in cui

appartarsi. Questa approssimazione imbarazzante ha provocato la reazione

anche di alcuni membri della maggioranza che giustamente si sono rifiutati di

essere associati a tale atteggiamento. Un progetto per il quale anche l'Autorità di Sistema Portuale e la Regione Lazio

si sono sentiti in dovere di sollecitare l'amministrazione vista l'inerzia del Comune. Una situazione preoccupante che

mette a rischio la realizzazione di un'opera strategica per la valorizzazione del nostro territorio. Una presentazione in

pompa magna del progetto che poi viene ostacolato in ogni modo. Qualche maldicente attribuisce questo blocco al

fatto che alcuni rappresentanti di questa maggioranza abbiano degli interessi legati alle casette che con l'attuazione

del progetto dovranno essere delocalizzate per ottenere una conformità urbanistica e paesaggistica. Adesso la

commissione urbanistica è nelle mani del neo Presidente Pasquale Marino, che fa parte della stessa corrente

dell'Assessore Vitali. Speriamo - concludono - che questo non comporti un ulteriore rallentamento anche perché le

responsabilità adesso hanno un nome e un cognome». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Porto di Napoli, rientra lo stato di agitazione

Firmato con le associazioni un protocollo d'Intesa da parte dell'Autorità

Portuale, Dogana e Guardia di Finanza Con la firma del Protocollo d'Intesa

con le associazioni da parte dell'Autorità Portuale, Dogana e Guardia di

Finanza, si chiude dopo cinque giorni lo all'interno del porto d i  Napoli

proclamato dalle imprese di autotrasporto del settore container associate a

Fita-Cna. Ne dà notizia Fai Campania Roma (sede di Napoli). Di seguito, i

punti più importanti del verbale che sancisce l'accordo: Rapido controllo sulla

base della corrispondenza dei documenti doganali I varchi Bausan e S.

Erasmo avranno la stessa operatività: Varco Bausan H24 Varco Sant'Erasmo

7/19 (in questo momento di emergenza osserverà il seguente orario 7/21)

AdSP si impegna a realizzare il sistema automatizzato per i controlli ai varchi

di uscita di veicoli entro 4/6 mesi dalla sottoscrizione dell'accordo Condividi

Tag autotrasporto fai porti napoli Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli



 

lunedì 12 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 61

[ § 2 2 0 0 0 8 3 0 § ]

Nave turca nel porto di Napoli, forse non fu dirottamento (VIDEO)

ISCHIA - Si è conclusa con tre denunce per porto d'armi la vicenda del

presunto dirottamento la nave turca nel porto di Napoli. Non è ancora chiaro

se nei confronti dei presunti dirottatori verrà contestato anche il reato di

favoreggiamento di immigrazione clandestina ma, secondo quanto si

apprende da fonti qualificate, non ci sarà una denuncia per il dirottamento. La

polizia giudiziaria ha denunciato a piede libero tre dei 15 immigrati che erano

a bordo. Indagini affidate al Gico del Nucelo di Polizia Economica-Finanziria,

al Roan della Guardia di Finanza e alla Squadra Mobile, coordinata dalla

Procura partenopea. L'intervento dei militari del Battaglione San marco è

avvenuto in seguito alla segnalazione del comandante. Al loro arrivo hanno

messo rapidamente in sicurezza l'imbarcazione. C'erano un iraniano, quattro

siriani e nove iracheni. Non si conoscono ancora le generalità della 15esima

persona, ricoverata per ipotermia. In ospedale anche le due donne presenti, di

cui una incinta, e un altro uomo. "Quando ci hanno scoperti avevamo paura

che ci fermassero per rimpatriarci", hanno riferito alle autorità alcuni degli

immigrati a bordo. Il tenente di vascello, Luca Canepa, ha ricostruito

l'accaduto. APPROFONDISCI.

Napoli Village

Napoli
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Assarmatori su dirottamento nave al largo del Golfo di Napoli

Messina, grazie alle forze della Marina Militare, collaborazione preziosa

Roma, 12 giugno 2023 - Assarmatori apprende con soll ievo l 'esito

dell'operazione svolta dagli uomini della Marina Militare, che al largo del Golfo

di Napoli hanno evitato, grazie all'intervento del Reggimento San Marco e degli

incursori del Comsubin, il dirottamento di una nave ro-ro da parte di un gruppo

di migranti. "Le forze della Marina Militare - commenta il Presidente Stefano

Messina - hanno dimostrato al mondo ancora una volta come l'Italia possa

contare su professionisti formati e preparati, pronti a mettere a rischio la loro

vita per difendere il nostro Paese e gli equipaggi del naviglio mercantile. Una

risorsa particolarmente importante per l'Italia, che si trova sulla linea del fronte

del Mediterraneo. Sono gli stessi uomini che difendono le nostre navi sulle

rotte più pericolose del mondo, sono gli uomini che sono intervenuti più volte a

difesa delle unità battenti la nostra bandiera e di tutti i mercantili che hanno

dovuto fronteggiare gli attacchi dei pirati che ogni anno, in Somalia, nel Sud-

Est asiatico e nel Golfo di Guinea, tentano di dirottare navi e di sequestrare gli

equipaggi. A questi militari tutta la nostra riconoscenza, ribadendo la

disponibilità a proseguire nella proficua collaborazione che nel corso degli anni ha portato a svolgere esercitazioni

anti-pirateria in tutto il mondo: operazioni preziose e di estrema attualità, come la vicenda di ieri ha dimostrato ancora

una volta".

Sea Reporter

Napoli
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Partita la stagione inaugurale di Costa Crociere a Taranto. Previsti oltre 80.000 passeggeri
movimentati

(FERPRESS) Taranto, 12 GIU È partita la prima stagione di Costa Crociere a

Taranto, una novità assoluta nella programmazione della compagnia italiana. Il

debutto è avvenuto lo scorso 3 giugno, quando Costa Pacifica, nave battente

bandiera italiana della flotta Costa, è arrivata per la prima volta a Taranto,

portando oltre 5.000 passeggeri tra imbarchi, sbarchi e transiti. Oggi, a bordo

della nave, con altri 5.000 passeggeri circa movimentati, è stato celebrato

ufficialmente l'avvio della stagione, con una cerimonia di scambio crest, tipica

della tradizione marittima, alla quale hanno partecipato Rinaldo Melucci,

Sindaco di Taranto, Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere,

Sergio Prete, Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, e

Raffaella Del Prete, Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di Global

Ports Holding.Sino al 7 ottobre Costa Pacifica sarà a Taranto tutti i sabati,

dalle 8 alle 17. 30, per un totale di 19 scali, equivalenti a una stima di oltre

80.000 passeggeri movimentati. L'itinerario, di una settimana, comprende,

oltre Taranto, anche Catania, La Valletta (Malta), Mykonos (Grecia), Santorini

(Grecia), permettendo agli ospiti di godersi in un'unica vacanza il meglio delle

isole greche, due stupende destinazioni in Puglia e Sicilia, tra le regioni italiane più apprezzate dal turismo

internazionale, e l'isola di Malta.In questo itinerario, Taranto è sia porto di imbarco e sbarco, sia porto di transito per

gli ospiti che imbarcheranno negli altri porti, come Catania. Le migliaia di crocieristi italiani ed esteri che arriveranno a

Taranto potranno visitare la città e il territorio in maniera autonoma, oppure scegliendo tra la vasta gamma di

escursioni organizzate a cui ha lavorato la compagnia con il supporto delle istituzioni e degli operatori locali. In

particolare, due tour sono interamente dedicati alla città. Il primo prevede la visita del MarTa, il Museo Archeologico

Nazionale di Taranto, e la scoperta della città vecchia; il secondo è un tour a piedi della città vecchia, con visita al

Castello Aragonese e al duomo di San Cataldo. Sempre da Taranto, inoltre, partiranno altre due escursioni speciali in

barca. Una è dedicata alle famiglie, a bordo di una imbarcazione con il fondo trasparente per ammirare gli spettacolari

fondali del golfo di Taranto. L'altra consentirà invece di incontrare i ricercatori dell'associazione Jonian Dolphin

Conservation e accompagnarli alla scoperta della vita e dell'habitat dei delfini del golfo di Taranto, in un'importante

attività di osservazione e difesa del patrimonio marino e costiero del mar Ionio. Ci sono anche tour dedicati alle

destinazioni vicine a Taranto, come Locorotondo, Alberobello, Matera, Ostuni, Castellana e Polignano,

Manduria.Costa Pacifica ha una stazza di 114.500 tonnellate lorde e può accogliere sino a 3.780 ospiti. Costruita

nello stabilimento Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed entrata in servizio nel 2009, nel 2022 è stata sottoposta a

importanti lavori di rinnovamento, con l'introduzione di nuove
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esperienze per rendere ancora più unica la vacanza a bordo, come il ristorante Archipelago, dove è possibile

gustate i menù di tre grandi chef internazionali come Bruno Barbieri, Hélène Darroze e Ángel León. Questa estate

Costa Pacifica avrà anche un ospite d'eccezione: nel corso di quattro crociere con partenza da Taranto, Angelo

Pintus porterà a bordo il suo nuovo show Bau, in scena nel teatro della nave l'11/6, il 9/7, il 6/8 e il 3/9.Nel 2024 a

Taranto arriverà Costa Fascinosa, nave da 3.800 passeggeri, che farà scalo ogni domenica dal 9 giugno al 22

settembre, visitando le stesse destinazioni proposte da Costa Pacifica nel 2023.Siamo lieti di aver portato Taranto

nella cartina geografica del turismo di valore che proponiamo in Italia e in tutte le destinazioni del mondo visitate dalle

nostre navi. Il debutto, una settimana fa, è stato un successo. Vogliamo continuare a lavorare insieme alle istituzioni e

agli operatori locali per promuovere le eccellenze del territorio e offrire esperienze sempre migliori ai nostri ospiti, che

per la maggior parte provengono dall'estero e scoprono Taranto, in molti casi, per la prima volta. A ulteriore conferma

del nostro impegno abbiamo già programmato la stagione estiva 2024, in cui posizioneremo a Taranto Costa

Fascinosa ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere.Siamo orgogliosi di poter

accogliere nella nostra città un'altra compagnia di eccellenza come Costa Crociere. Dopo l'esordio della settimana

scorsa, la cerimonia odierna a bordo di Costa Pacifica suggella il legame tra la nostra città e un operatore che si è

distinto nel panorama internazionale, legame che si prolungherà anche per il prossimo anno con l'arrivo di Costa

Fascinosa. Taranto si riappropria della sua dimensione più autentica, quindi, del suo ruolo di capitale di mare, e lo fa

grazie agli sforzi congiunti di istituzioni e privati che, insieme, credono in un modello di sviluppo alternativo. Il

consolidamento del traffico crocieristico è un segnale non trascurabile, in tal senso, certifica che il territorio ha

superato l'esame preliminare e può misurarsi a livelli sempre più alti: siamo qui, oggi, a prendere l'ennesimo impegno

con la comunità, affinché Taranto possa vivere con sempre maggior frequenza questi momenti ha dichiarato Rinaldo

Melucci, Sindaco di Taranto.L'inaugurazione della partnership con Costa Crociere costituisce un successo sia per il

porto che per la comunità afferma il Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale Sergio Prete. Grazie alla solida

relazione con la compagnia di navigazione italiana, avviata lo scorso ottobre congiuntamente alle istituzioni locali, si

apriranno nuove concrete prospettive per lo sviluppo del territorio e la valorizzazione della vocazione turistica

dell'arco ionico. Già con il primo scalo di Costa Pacifica lo scorso 3 giugno la nostra città-porto ha dimostrato di

poter vantare la capacità di gestire numeri importanti di passeggeri in imbarco e sbarco. La stagione 2023

rappresenterà un nuovo fondamentale banco di prova per il porto di Taranto che punta a diventare hub per il turismo

crocieristico grazie alla elevata qualità dell'offerta di servizi sia in termini sia di accoglienza che di collegamenti

intermodali. Siamo onorati che il porto di Taranto sia stato confermato come meta di Costa Crociere anche per il

2024. La destinazione è sempre più amata anche dai passeggeri, che rimangono affascinati da Taranto e dalle sue

bellezze, e che spesso decidono di tornarvi, generando opportunità per una crescita sostenibile del comparto

turistico. Tali risultati, raggiunti in pochi anni grazie
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alla puntuale strategia promozionale implementata dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e supportata dai

partner istituzionali e da attori privati chiave come Taranto Cruise Port, sono stati riconosciuti a livello internazionale

dalla industria crocieristica, che ha assegnato al porto di Taranto il premio Seatrade Cruise Award come miglior

destinazione 2022. Abbiamo inoltre in programma di ospitare a Taranto in data 27 ottobre l'appuntamento più

importante per il mondo delle crociere in Italia, Italian Cruise Day, ideato e organizzato dall'agenzia Risposte Turismo.

Tale evento, supportato dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio unitamente al Comune di Taranto e alla

Regione Puglia, sarà una imperdibile vetrina per la nostra città che avrà occasione di presentarsi come destinazione

crocieristica di eccellenza alla platea di professionisti e operatori chiave del settore.Siamo felici di dare il benvenuto a

Costa Crociere ed ai suoi ospiti, orgogliosi che Taranto Cruise Port sia stato scelto come hub nell'itinerario della

Costa Pacifica. Nei mesi scorsi, capitalizzando anche sulle competenze della Global Ports Holding, principale

terminalista crociere privato al mondo, di cui Taranto Cruise Port fa parte, ci siamo preparati per questa stagione da

numeri record ampliando il terminal preesistente, aumentando i servizi alla nave ed agli ospiti, con un team locale

competente ed appassionato. Non esagero dicendo che il 3 giugno scorso, col primo approdo della Costa Pacifica, è

iniziato un nuovo capitolo per Taranto, visti gli oltre 5000 ospiti imbarcati, sbarcati ed in transito accolti in Terminal. Un

bel banco di prova, un successo che ci rende fiduciosi che la relazione fra Costa Crociere e Taranto Cruise Port sarà

lunga e fruttuosa. Buon vento! ha dichiarato Raffaella Del Prete, Direttore Generale dei Porti Crocieristici italiani di

Global Ports Holding.
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Costa Crociere, la prima volta a Taranto

TARANTO Il porto di Taranto dà il via alla prima stagione di Costa Crociere,

novità assoluta nella programmazione della compagnia italiana. Il debutto è

stato lo scorso 3 Giugno ma l'arrivo di Costa Pacifica, nave battente bandiera

italiana della flotta Costa, che ha portato oltre 5.000 passeggeri tra imbarchi,

sbarchi e transiti è stato festeggiato nel weekend, con una cerimonia di

scambio crest. A partecipare Rinaldo Melucci, sindaco di Taranto, Mario

Zanetti, amministratore delegato di Costa Crociere, Sergio Prete, presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del mar Ionio, e Raffaella Del Prete, direttore

generale dei Porti Crocieristici italiani di Global Ports Holding. Tutti i sabati

fino al 7 Ottobre Costa Pacifica sarà a Taranto per un totale di 19 scali,

equivalenti a una stima di oltre 80.000 passeggeri movimentati. L'itinerario, di

una settimana, comprende anche Catania, La Valletta (Malta), Mykonos

(Grecia), Santorini (Grecia), permettendo agli ospiti di godersi in un'unica

vacanza il meglio delle isole greche, due stupende destinazioni in Puglia e

Sicilia, tra le regioni italiane più apprezzate dal turismo internazionale, e l'isola

di Malta. In questo itinerario, Taranto è sia porto di imbarco e sbarco, sia

porto di transito per gli ospiti che imbarcheranno negli altri porti, come Catania. Le migliaia di crocieristi italiani ed

esteri che arriveranno potranno visitare la città e il territorio in maniera autonoma, oppure scegliendo tra la vasta

gamma di escursioni organizzate a cui ha lavorato la compagnia con il supporto delle istituzioni e degli operatori

locali. Costa Pacifica ha una stazza di 114.500 tonnellate lorde e può accogliere sino a 3.780 ospiti. Costruita nello

stabilimento Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed entrata in servizio nel 2009, nel 2022 è stata sottoposta a

importanti lavori di rinnovamento, con l'introduzione di nuove esperienze per rendere ancora più unica la vacanza a

bordo. Taranto attende per il prossimo anno anche un'altra nave Costa: sarà infatti Costa Fascinosa, nave da 3.800

passeggeri, a fare scalo ogni domenica dal 9 Giugno al 22 Settembre, visitando le stesse destinazioni proposte da

Costa Pacifica nel 2023. Siamo lieti di aver portato Taranto nella cartina geografica del turismo di valore che

proponiamo in Italia e in tutte le destinazioni del mondo visitate dalle nostre navi. Il debutto, una settimana fa, è stato

un successo. Vogliamo continuare a lavorare insieme alle istituzioni e agli operatori locali per promuovere le

eccellenze del territorio e offrire esperienze sempre migliori ai nostri ospiti, che per la maggior parte provengono

dall'estero e scoprono Taranto, in molti casi, per la prima volta. A ulteriore conferma del nostro impegno abbiamo già

programmato la stagione estiva 2024, in cui posizioneremo a Taranto Costa Fascinosa ha detto Mario Zanetti.

L'inaugurazione della partnership con Costa Crociere costituisce un successo sia per il porto che per la comunità

afferma il presidente Prete. Grazie alla solida relazione con la compagnia di navigazione
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italiana, congiuntamente alle istituzioni locali, si apriranno nuove concrete prospettive per lo sviluppo del territorio e

la valorizzazione della vocazione turistica dell'arco ionico. Già con il primo scalo di Costa Pacifica la nostra città-

porto ha dimostrato di poter vantare la capacità di gestire numeri importanti di passeggeri in imbarco e sbarco. La

stagione 2023 rappresenterà un nuovo fondamentale banco di prova per il porto di Taranto che punta a diventare hub

per il turismo crocieristico grazie alla elevata qualità dell'offerta di servizi sia in termini sia di accoglienza che di

collegamenti intermodali. Siamo onorati che il porto di Taranto sia stato confermato come meta di Costa Crociere

anche per il 2024. Tali risultati, raggiunti in pochi anni grazie alla puntuale strategia promozionale implementata

dall'Autorità di Sistema portuale del mar Ionio e supportata dai partner istituzionali e da attori privati chiave come

Taranto Cruise Port, sono stati riconosciuti a livello internazionale dalla industria crocieristica, che ha assegnato al

porto di Taranto il premio Seatrade Cruise Award come miglior destinazione 2022. Abbiamo inoltre in programma di

ospitare a Taranto in data 27 ottobre l'appuntamento più importante per il mondo delle crociere in Italia, Italian Cruise

Day, ideato e organizzato dall'agenzia Risposte Turismo. Tale evento, supportato dall'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ionio unitamente al Comune di Taranto e alla Regione Puglia, sarà una imperdibile vetrina per la nostra città che

avrà occasione di presentarsi come destinazione crocieristica di eccellenza alla platea di professionisti e operatori

chiave del settore. Siamo felici -ha detto Raffaella Del Prete- di dare il benvenuto a Costa Crociere ed ai suoi ospiti,

orgogliosi che Taranto Cruise Port sia stato scelto come hub nell'itinerario della Costa Pacifica. Nei mesi scorsi,

capitalizzando anche sulle competenze della Global Ports Holding, principale terminalista crociere privato al mondo, di

cui Taranto Cruise Port fa parte, ci siamo preparati per questa stagione da numeri record ampliando il terminal

preesistente, aumentando i servizi alla nave ed agli ospiti, con un team locale competente ed appassionato.
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Cresce il portafoglio ordini di Msc, nuovi acquisti di navi da 8000 teu nei cantieri asiatici

Cresce la flotta portacontainer di MSC, il cui order book nei cantieri è il

maggiore al mondo con oltre 1,5 milioni di teu, equivalenti per dimensioni alla

flotta-teu della giapponese ONE (1.599,427 teu) settima compagnia al

mondo. LIVORNO - Continua a crescere l'order book Mediterranean Shipping

Company (Msc) il colosso dello shipping globale sta investendo in ulteriori

nuove navi. Secondo il rapporto settimanale di Maersk Broker - il dipartimento

di ricerca di AP Moller Maersk che analizza il mercato dello shipping e delle

materie prime - la compagnia elvetica ha preso contatti con alcuni dei

maggiori cantieri cinesi e sudcoreani per ordinare una nuova serie di navi da

8.000 teu a doppio alimentazione a GNL e metanolo. La compagnia da

gennaio 2022 è il primo player globale nel trasporto marittimo di container per

capacitá di teu, come attestato dalla Top 100 la graduatoria della analista

francese Alphaliner , dopo il sorpassato della danese Maersk. La flotta

dell'armatore Gianluigi Aponte con una capacità di trasporto complessiva pari

a 5.046.316 teu, e una quota di mercato pari a 18,7%, ha ampiamente

superato la danese Maersk 4.127.158 teu (15,3%). Non finiscono qui i primati

di Msc , perchè a guardare bene il portafoglio ordini della compagnia elvetica è il maggiore al mondo , con oltre 1,5

milioni di teu, quasi equivalenti per dimensioni all'ammontare totale della flotta della giapponese Ocean Network

Express (ONE) che con 1.599,427 teu è la settima compagnia globale.
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Assarmatori Annual Meeting, protagonista lo shipping - A Roma il 20 giugno

,Annual Meeting Assarmatori in programma il 20 giugno a Roma, Grand Hotel

Parco dei Principi con inizio alle ore 10 ROMA - "Al servizio dell'Italia" è

quindi il tema che quest'anno affronta l'Annual Meeting di Assarmatori in

programma il 20 giugno prossimo a Roma, presso il Grand Hotel Parco dei

Principi con inizio alle ore 10. Assarmatori è l'Associazione che aderisce a

Conftrasporto-Confcommercio, e rappresenta le primarie compagnie italiane

di navigazione e alcuni tra i principali operatori esteri attivi in ogni settore del

trasporto marittimo. In apertura del Meeting intervengono il presidente di

Assarmatori, Stefano Messina e il ministro delle Infrastrutture e Trasporti,

Matteo Salvini andando a toccare le tematiche più stringenti del trasporto

marittimo italiano ed europeo. A seguire la tavola rotonda con a cui

partecipano i ministri Daniela Santanché, Nello Musumeci e Raffaele Fitto, il

comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto, ammiraglio Nicola

Carlone, l'amministratore delegato di Fincantieri Pierroberto Folgiero e

l'executive chairman di MSC Crociere Pierfrancesco Vago. Modera l'iniziativa,

Laura Chimenti, giornalista del TG1 Il focus dell'evento sarà proprio sul ruolo

centrale che l'armamento riviste per l'Italia, non solo per l'approvvigionamento delle merci e per il flusso di export del

Made in Italy, ma anche per il contributo decisivo alla sicurezza e all'indipendenza, a partire da quella energetica, del

Paese. Un ruolo strategico e fondamentale, tanto più alla luce delle forti tensioni geopolitiche che ormai da un anno e

mezzo scuotono anche l'Europa. La necessaria semplificazione del complesso apparato regolatorio dello shipping , le

normative comunitarie e internazionali in materia di sostenibilità ambientale , la carenza strutturale del personale

marittimo, il PNRR, il Piano del Mare in via di stesura, l'andamento del trasporto marittimo in Italia, i carburanti

alternativi, le crociere, i servizi delle Autostrade del Mare, i collegamenti di corto raggio, la cantieristica e la ripresa del

mercato delle crociere. Sono questi alcuni dei temi che saranno affrontati nel corso della tavola rotonda - moderata

dalla giornalista del TG1 Laura Chimenti -che vedrà protagonisti il ministro del Turismo Daniela Santanchè, il ministro

per le Politiche del Mare Nello Musumeci, il ministro per il Sud, la Coesione territoriale e il PNRR Raffaele Fitto, il

comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto, ammiraglio Nicola Carlone, l'amministratore delegato di

Fincantieri Pierroberto Folgiero e l'executive chairman di MSC Crociere Pierfrancesco Vago. Spetterà al presidente di

Assarmatori Stefano Messina introdurrà le tematiche e traccierà la rotta per il futuro dell'armamento. Dopo la sua

relazione, seguirà l'intervento del ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini. Al Parco dei Principi, oltre

agli associati di Assarmatori, sono attesi anche i principali rappresentanti del cluster marittimo-portuale-logistico

italiano, nonché del mondo associativo extra marittimo, dell'imprenditoria,
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del governo, del parlamento e delle istituzioni. Per informazioni e iscrizioni: segreteria@assarmatori.eu.
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Pasquale Legora de Feo candidato designato alla presidenza di FISE-Uniport

L'Assemblea dei soci si riunirà a Roma il 3 luglio prossimo per eleggere il

nuovo presidente, successore di Federico Barbera. ROMA - Pasquale Legora

de Feo è il nuovo candidato designato dal consiglio direttivo a presidente di

FISE-Uniport, individuato come successore di Federico Barbera. FISE

Uniport, è l'associazione che riunisce le aziende del settore logistico portuale

attive nei principali scali nazionali, con oltre 4.500 dipendenti e un fatturato

aggregato di circa 1,5 miliardi di euro (traffico container, Ro-Ro, merce alla

rinfusa e passeggeri). L'Assemblea dei soci si riunirà per eleggere il nuovo

presidente il 3 luglio prossimo - I l consiglio, oggi a Roma, ha raccolto le

indicazioni pervenute dal Comitato dei Saggi, individuando il successore di

Federico Barbera, c he per molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport,

nell'attuale presidente e Amministratore Delegato del terminal CO.NA.TE.CO

e Soteco di Napoli. A Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in

giurisprudenza, agente marittimo, operatore intermodale e terminalista,

spetterà guidare l'Associazione verso importanti sfide come la riforma della

legge portuale , le linee guida relative alle procedure per il rilascio delle

concessioni, il rinnovo del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in agenda del MIT e di diversi altri

Ministeri. Il futuro presidente ha alle spalle diverse esperienze come Amministratore Delegato di svariate realtà

aziendali operanti nel campo della logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha legato fortemente la

sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo MSC, multinazionale del trasporto marittimo e della logistica con

sede a Ginevra, ma dal cuore e dalle origini napoletane. Legora de Feo vanta, inoltre, una lunga esperienza nel

sistema Confindustriale e di Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni di elevata responsabilità,

oltre ad avere ricoperto incarichi in Consiglio di Amministrazione di banche e della Camera di Commercio di Napoli.
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Scelte data e location per la premiazione dei Blue Marina Awards

Già 100 marina iscritte e c'è tempo per partecipare fino al 30 Giugno Risultati

straordinari per la seconda edizione dei Blue Marina Awards 2023: già un

centinaio i porti turistici che hanno aderito alla kermesse e c'è ancora un mese

di tempo per partecipare. Tutti i marina resort, porti turistici ed approdi

possono infatti partecipare gratuitamente fino al 30 giugno 2023 registrandosi

al sito www.bluemarinaawards.com. I Blue Marina Awards, sono l'importante

marchio di riconoscimento dei migliori porti turistici e approdi italiani

promosso da Assonaut ica I ta l iana e ASSONAT-Confcommercio

(Associazione Nazionale Approdi e Porti Turistici) partner Istituzionale

dell'iniziativa e patrocinati da ENIT (Agenzia Nazionale del Turismo). Il RINA,

ente di certificazione internazionale, è l'ente tecnico preposto alla raccolta e

scrutinio dei partecipanti in relazione ai quattro temi oggetto di valutazione:

SOSTENIBILITÀ, ACCOGLIENZA TURISTICA, SICUREZZA (SAFETY E

SECURITY) E INNOVAZIONE, suddivisi in una centinaia di voci. L'obiettivo è

sensibilizzare ed accompagnare tutti i marina, porti turistici e approdi a

migliorare nei campi della sostenibilità, dell' innovazione, della sicurezza,

dell'accoglienza turistica, per esempio attraverso l'installazione di colonnine di ricarica elettrica, l'utilizzo di tecnologie

per la salvaguardia dell'ambiente, l'adozione di azioni atte alla decarbon, la fornitura di servizi leisure ai diportisti,

l'installazione di defibrillatori e servizi di primo soccorso, l'utilizzo di strumenti cloud, servizi di sicurezza, ecc. Tutto ciò

per arrivare all'attribuzione di un parametro a tutti i partecipanti che fotografi il loro stato dell'arte e gli fornisca una

guida per poter crescere e migliorare. La seconda edizione dei Blue Marina Awards dopo tanti eventi in giro per l'Italia

terminerà la sua corsa con l'evento conclusivo che per la seconda edizione sarà a Trieste il 3 ottobre 2023 sotto

l'ombrello della Barcolana. Oltre alla possibilità di essere insigniti del prestigio marchio di riconoscimento Blue Marina,

ci saranno premi in prodotti e servizi del valore di migliaia di euro. Tutti i partecipanti inoltre riceveranno un'attestato di

partecipazione del RINA che fotografa il loro stato dell'arte in riferimento a Innovazione, Sostenibilità, Sicurezza e

Accoglienza Turistica. "Il Premio vuole essere da stimolo per la crescita e la valorizzazione di porti e approdi -

commenta il Presidente di Assonautica Italiana Giovanni Acampora - su temi che sono importanti per la Blue

Ecomomy." "Uno dei principali vettori di sviluppo e di crescita del turismo nautico - dichiara Luciano Serra Presidente

Assonat-Confcommercio - è testimoniato dal forte impegno sostenuto dalle strutture portuali turistiche

nell'implementazione di servizi verso un'accoglienza sempre più attenta ai temi della qualità, della sostenibilità, della

sicurezza e della salvaguardia dell'ambiente, elementi che sono beni identificati nell'iniziativa dei Blue Marina Awards.

I marina, quale interfaccia fra il sistema mare, lacuale, fluviale e il sistema terra- conclude Serra -rappresentano
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un nodo strategico per lo sviluppo di un territorio, un'avventura turistica unica per conoscere storia, cultura,

enogastronomia, artigianato e quale spazio aperto possono offrire occasione di intrattenimento, eventi, in breve

svolgere attività ricreative alternative e/o complementari a quella nautica. Questo importante riconoscimento -

conclude Serra - mette in risalto il prodotto nautico rilevante tessera del mosaico "Turismo Italia" e quali appartenenti

alla filiera della blu economy avvaloriamo l'importanza di proteggere e salvaguardare l'ambiente marino, sulle modalità

di conferimento dei rifiuti, sulla sicurezza della navigazione, sulla qualificazione dell'offerta dei servizi al diportismo,

favorendo così la consapevolezza di tutti gli attori per un turismo sostenibile." "Una marina che garantisce efficienti

servizi di accoglienza, associati a servizi di innovazione applicati in un ambiente sostenibile, non solo in termini

ambientali ma anche sociali e di governance, merita di essere valorizzata per le attenzioni rivolte sia al cliente via

mare che via terra, e per questo merita anche di essere premiata. Si dà il via a questa seconda edizione con l'idea di

promuovere le ns eccellenze italiane, che possa essere un ulteriore stimolo a migliorarsi e far conoscere anche al

turismo straniero l'impegno della ns portualità" commenta Alessia Castellana, RINA.
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UNIPORT: designato il nuovo candidato Presidente. È Pasquale Legora de Feo

Il consiglio direttivo dell'Associazione ha individuato il successore di Federico

Barbera. Roma - Il consiglio direttivo di FISE Uniport, Associazione del

mondo logistico portuale cui aderiscono aziende che operano nei maggiori

scali italiani, con oltre 4.500 dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5

miliardi di euro (traffico container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e passeggeri), ha

individuato la candidatura da proporre all'Assemblea dei soci del prossimo 3

luglio di Pasquale Legora de Feo a nuovo Presidente dell'Associazione Il

consiglio, riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni pervenute dal

Comitato dei Saggi, individuando il successore di Federico Barbera, che per

molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale Presidente e

Amministratore Delegato del terminal CO.NA.TE.CO e Soteco di Napoli. A

Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in giurisprudenza, agente

maritt imo, operatore intermodale e terminalista, spetterà guidare

l'Associazione verso importanti sfide come la riforma della legge portuale, le

linee guida relative alle procedure per il rilascio delle concessioni, il rinnovo

del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in agenda del MIT e di

diversi altri Ministeri. Il futuro Presidente ha alle spalle diverse esperienze come Amministratore Delegato di svariate

realtà aziendali operanti nel campo della logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha legato

fortemente la sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo MSC, multinazionale del trasporto marittimo e della

logistica con sede a Ginevra, ma dal cuore e dalle origini napoletane.
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Pasquale Legora de Feo sarà il nuovo presidente di Uniport

Subentrerà a Federico Barbera. La candidatura sarà proposta all'assemblea

dei soci del 3 luglio Pasquale Legora de Feo sarà il nuovo presidente

dell'Unione Nazionale Imprese Portuali (Uniport), l'associazione aderente alla

FISE che rappresenta aziende del mondo logistico-portuale che contano oltre

4.500 dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5 miliardi di euro. Il

consiglio direttivo, riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni pervenute

dal Comitato dei Saggi, individuando il successore di Federico Barbera, che

per molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale presidente e

amministratore delegato del terminal CO.NA.TE.CO e Soteco di Napoli. La

candidatura di Legora de Feo sarà proposta all'assemblea dei soci del

prossimo 3 luglio. Il futuro presidente di Uniport ha alle spalle diverse

esperienze come amministratore delegato di svariate realtà aziendali operanti

nel campo della logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha

legato fortemente la sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo

MSC, multinazionale del trasporto marittimo e della logistica con sede a

Ginevra, ma dal cuore e dalle origini napoletane. Legora de Feo vanta, inoltre,

una lunga esperienza nel sistema Confindustriale e di Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni

di elevata responsabilità, oltre ad avere ricoperto incarichi in consiglio di amministrazione di banche e della Camera di

Commercio di Napoli.

Informare

Focus



 

lunedì 12 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 76

[ § 2 2 0 0 0 8 4 5 § ]

L'Ukrainian Grain Association propone all'Europa due vie alternative per le esportazioni di
grano ucraino

Invito a sovvenzionare le compagnie ferroviarie europee che le trasportano e

a definire un corridoio nelle acque territoriali rumene La Ukrainian Grain

Association ha proposto ai partner europei vie per l'esportazione di cereali

ucraini alternative a quella del cosiddetto "corridoio del grano" che è stato

concordato a luglio 2022 da Russia, Ucraina, Turchia e Onu per ripristinare

questi trasporti interrotti dallo scoppio della guerra Russia-Ucraina. In

occasione di un incontro svoltosi mercoledì scorso a Bruxelles, il presidente

dell'UGA, Mykola Gorbachev, ha invitato a sostenere due alternative che ad

avviso dell'associazione ucraina possono migliorare notevolmente la logistica

delle esportazioni di grano ucraino. Gorbachev ha esortato i partner europei a

sovvenzionare le compagnie ferroviarie europee che trasportano le

esportazioni di grano ucraino ai consumatori finali in modo tale da ridurre i

costi logistici e assicurare ai consumatori europei un costo inferiore del grano

ucraino, che diventerà più attraente per le nazioni dell'Europa occidentale che

tradizionalmente ne acquistano grandi volumi. Inoltre - ha spiegato Gorbachev

- ciò consentirà agli esportatori di offrire ai produttori ucraini un prezzo di

vendita più elevato. Il presidente dell'UGA ha proposto anche di definire nelle acque territoriali della Romania un

corridoio per il grano imbarcato nei porti fluviali ucraini sul Danubio in modo che possa essere trasbordato su navi

Panamax. Gorbachev ha sottolineato che ciò consentirà di raddoppiare le esportazioni di grano dai porti del Danubio,

consentendo di aumentare in modo significativo le esportazioni complessive di grano ucraino indipendentemente dal

funzionamento del "corridoio del grano".
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UNIPORT: designato il nuovo candidato Presidente. È Pasquale Legora de Feo

Il consiglio direttivo dell'Associazione ha individuato il successore di Federico

Barbera Il consiglio direttivo di FISE Uniport, Associazione del mondo

logistico portuale cui aderiscono aziende che operano nei maggiori scali

italiani, con oltre 4.500 dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5 miliardi

di euro (traffico container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e passeggeri), ha

individuato la candidatura da proporre all'Assemblea dei soci del prossimo 3

luglio di Pasquale Legora de Feo a nuovo Presidente dell'Associazione

Roma, 12 giugno - Il consiglio, riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le

indicazioni pervenute dal Comitato dei Saggi, individuando il successore di

Federico Barbera, che per molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport,

nell'attuale Presidente e Amministratore Delegato del terminal CO.NA.TE.CO

e Soteco di Napoli. A Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in

giurisprudenza, agente marittimo, operatore intermodale e terminalista,

spetterà guidare l'Associazione verso importanti sfide come la riforma della

legge portuale, le linee guida relative alle procedure per il rilascio delle

concessioni, il rinnovo del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in

agenda del MIT e di diversi altri Ministeri. Il futuro Presidente ha alle spalle diverse esperienze come Amministratore

Delegato di svariate realtà aziendali operanti nel campo della logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e

ha legato fortemente la sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo MSC, multinazionale del trasporto

marittimo e della logistica con sede a Ginevra, ma dal cuore e dalle origini napoletane. Legora de Feo vanta, inoltre,

una lunga esperienza nel sistema Confindustriale e di Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni

di elevata responsabilità, oltre ad avere ricoperto incarichi in Consiglio di Amministrazione di banche e della Camera

di Commercio di Napoli.
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Transizione ecologica, il Premio Letterario Green presentato sulla "Palinuro"

Iniziativa promossa da Marevivo in collaborazione con Marina Militare e

Fondazione Dohrn "Il pianeta ha la febbre, stiamo vivendo una crisi climatica

spaventosa: serve una decisa transizione ecologica". A invocare questa

transizione, con una punta di commozione, è la presidente di Marevivo

Rosalba Giugni , che a bordo della nave scuola Palinuro , attraccata nel porto

di Napoli, ha presentato la terza edizione del Premio Letterario Green, le

pagine della terra , nato per valorizzare il ruolo fortemente educativo dei

romanzi di qualità che trattano temi ambientali. L'incontro, promosso in

collaborazione con Marina Militare e Fondazione Dohrn , è stato organizzato

nell'ambito della campagna " Only One - one planet, one ocean, one health ",

che prevede una mostra itinerante sulla nave Palinuro e cicli di incontri per

sensibilizzare cittadini e istituzioni sull'urgenza di attuare la transizione

ecologica. "Dobbiamo adoperarci per salvaguardare la biodiversità - ha

concluso Giugni - e le opere che saranno selezionate per questo premio

letterario possono indicarci il percorso da seguire". Condividi Tag marevivo

ambiente marina militare Articoli correlati.
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Pasquale Legora de Feo presidente designato di FISE Uniport

ROMA Pasquale Legora de Feo è il nome che il consiglio direttivo di FISE

Uniport presenterà all'Assemblea dei soci il prossimo 3 Luglio come nuovo

presidente. Il consiglio, riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni

pervenute dal Comitato dei Saggi, individuando il successore di Federico

Barbera, che per molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale

presidente e amministratore delegato del terminal CO.NA.TE.CO e Soteco di

Napoli. A Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in giurisprudenza,

agente marittimo, operatore intermodale e terminalista, spetterà guidare

l'Associazione verso importanti sfide come la riforma della legge portuale, le

linee guida relative alle procedure per il rilascio delle concessioni, il rinnovo

del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in agenda del Mit e di

altri Ministeri. Il futuro presidente ha alle spalle diverse esperienze come

amministratore delegato di svariate realtà aziendali operanti nel campo della

logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha legato fortemente

la sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo Msc, multinazionale

del trasporto marittimo e della logistica con sede a Ginevra, ma dal cuore e

dalle origini napoletane. Legora de Feo vanta, inoltre, una lunga esperienza nel sistema Confindustriale e di

Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni di elevata responsabilità, oltre ad avere ricoperto

incarichi in Consiglio di Amministrazione di banche e della Camera di Commercio di Napoli. Per quel che riguarda

l'associazione, a Fise Uniport aderiscono oggi aziende che operano nei maggiori scali italiani, con oltre 4.500

dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5 miliardi di euro, tra traffico container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e

passeggeri.
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Ram presenta un nuovo Paper sulla portualità italiana

LA SPEZIA In occasione di Seafuture a La Spezia, Ram, Rete Autostrade

Mediterranee Logistica Infrastrutture Trasporti, società In House del Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti con cui aveva partecipato, ha presentato un

nuovo paper: Il ruolo dell'innovazione tecnologica digitale per la Blue

Economy e per la portualità italiana. Il documento, redatto dall'Area Porti

Logistica e Trasporti-Settore Centro Studi, partendo dalla perimetrazione e

dalla literature review in materia di Blue Economy, si concentra nell'analisi

delle innovazioni digitali del comparto, evidenziandone le tecnologie abilitanti

più promettenti, gli ambiti di applicazione, le maggiori sfide poste dalla

digitalizzazione, l'individuazione di case study concreti ed enunciando delle

raccomandazioni di massima. Ma soprattutto, entrando nello specifico, il

paper rimarca l'importanza del progetto della nuova Piattaforma Logistica

Nazionale finanziato nell'ambito del Pnrr italiano e di cui Ram è soggetto

attuatore per conto del Mit, caratterizzando i servizi erogati ed i benefici

attesi per le pubbliche amministrazioni, le imprese di logistica, gli

infrastructure managers e più in generale per gli operatori del trasporto. La

migrazione in ottica cloud sui server del PSN dei sistemi ICT dei porti nazionali, l'interoperabilità tra i sistemi

informatici di enti pubblici e privati, il riuso di cataloghi di servizi digitali già implementati da altre amministrazioni

pubbliche permetteranno lo sviluppo di un ecosistema digitale informativo più semplice, sicuro ed efficiente a servizio

di tutti gli stakeholder del comparto, rappresentando un tassello fondamentale nel più ampio processo di

digitalizzazione della Blue Economy nazionale. Tra le raccomandazioni finali si evidenzia la necessità di una

pianificazione a lungo termine degli investimenti per ricerca e sviluppo per le attività che rientrano nel novero della

Blue Economy. Premessa necessaria a tale scopo è il reperimento o implementazione di banche dati specializzate

dell'economia blu che siano ricche di informazioni e dalla affidabilità garantita. Un fondamentale esempio in questa

direzione è il lancio, avvenuto a Maggio 2022 dell'Osservatorio dell'economia blu dell'Ue; la nuova piattaforma della

Commissione europea ha inteso risolvere la mancanza di dati disponibili sulle industrie ed i settori legati al mare e alle

coste, inoltre la piattaforma fornisce informazioni rilevanti per lo sviluppo, l'attuazione e il monitoraggio delle politiche

di Green Deal europeo. Nell'ottica del necessario fabbisogno di transizione digitale all'interno della Blue Economy,

Ram indica che non bisogna tuttavia sottovalutare le problematiche di sicurezza in ottica digitale che lo sviluppo di

determinate tecnologie comporta. Con riferimento ai rischi cybernetici del trasporto marittimo, il Blue Economy Cyber

Rysk Report individua all'interno dei tre ambiti della nave, del porto e della navigazione i bersagli più rilevanti dei

potenziali hacker. Importante dunque in questi ambiti è lo sviluppo di una adeguata analisi del rischio che identifichi
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le risorse (fisiche e digitali) da dover preservare, che valuti la vulnerabilità del sistema costruito e programmare le

dovute contromisure di sicurezza. Importante inoltre specificare come le minacce di funzionamento di tali sistemi

informatici possano non per forza essere dolose ma legate a malfunzionamenti di sistema o ad errori umani che

potremmo definire accidentali e/o indesiderati. Tra le ultimi raccomandazioni una riguarda specificamente i porti: negli

ultimi anni il loro ruolo si è evoluto da semplice luogo di approdo e ormeggio a snodo cruciale di una rete logistica e di

valore lunga e articolata e sono sempre più centrali per l'economia dei territori e dei Paesi. All'interno del paradigma

della Blue Economy il concetto di porto deve essere ulteriormente stressato e i porti non devono più essere solo nodi

logistici ma dovranno diventare veri e propri poli industriali, energetici e digitali votati alla sostenibilità. La

Commissione europea, all'interno della sua comunicazione su un nuovo approccio per un'economia blu sostenibile

nell'Ue12, prevede che alle operazioni di trasbordo e logistica, i porti svilupperrano il ruolo chiave di poli dell'energia,

di economia circolare, delle comunicazioni (cavi sottomarini) e dell'industria (come distretti industriali). Infine, a

chiusura delle raccomandazioni Ram e dell'intero report, e con l'intenzione di voler rimarcare l'importanza del progetto

di Piattaforma Logistica Nazionale si ribadisce la convenzione con riguardo al contributo fondamentale che la PLN

può dare alla digitalizzazione della Blue Economy in ottica nazionale; la piattaforma rappresenta una opportunità di

nuovi servizi che avranno un grande impatto su pubbliche amministrazioni, imprese di logistica e più in generale

operatori del trasporto. La migrazione in ottica cloud sui server del PSN, l'interoperabilità tra gli enti e il riuso di

cataloghi di servizi digitali già implementati da altre amministrazioni pubbliche permetteranno lo sviluppo di un

ecosistema digitale informativo più semplice, sicuro e veloce a servizio di tutti che sarà un tassello cardine del più

ampio argomento di digitalizzazione della blue economy.
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Il Piano per il mare pronto entro l'estate?

ROMA Nella scorsa settimana si sono concluse le audizioni della

commissione dei 10 esperti del Cipom, il Comitato interministeriale per le

politiche del mare. Questo tour de force, iniziato a fine aprile, è stato

organizzato sotto l'egida del ministero del Mare al fine di redigere entro la fine

di luglio il Piano per il Mare. Secondo il decreto legge dello scorso novembre

che ha istituito il Comitato, il Piano, che viene elaborato ogni tre anni,

dovrebbe contenere la strategia del governo su tutti gli aspetti riguardanti il

mare, come l'ambiente, la logistica, l'economia, il turismo, la pesca, lo

sfruttamento delle risorse energetiche, le rotte marittime e i porti, solo per

citarne alcuni. Il Cipom è coordinato dal ministero per il Mare ed è composto

dalle autorità delegate di una decina di ministeri che si occupano delle

questioni marittime nel governo. In sostanza, si tratta di una missione molto

ampia: attraverso questo Piano, il governo potrebbe semplificare il settore

marittimo e rafforzare il coordinamento tra i ministeri. Tuttavia, come mette in

guardia anche l'articolo di aggiornamento pubblicato dall'edizione odierna

(12/6) de Il Secolo XIX sull'iter di consultazioni seguito dal Comitato, c'è

anche il rischio di produrre un documento generico. Un testo che, nella migliore delle ipotesi, non cambierebbe nulla,

ma nella peggiore complicherebbe ulteriormente la vita di coloro che lavorano nel settore marittimo. Nello Musumeci,

ministro per la Protezione civile e le Politiche del mare, spiega che l'obiettivo del governo è quello di definire per la

prima volta una strategia unitaria tra i ministeri coinvolti nell'economia del mare. Secondo il ministro, la competizione

tra i paesi del Mediterraneo è in crescita e il governo deve consolidare il ruolo di primo piano che abbiamo

conquistato in alcune filiere negli ultimi anni. Il tavolo di discussione è aperto da alcuni mesi e si prevede di definire il

Piano nazionale per il mare entro l'estate, aggiunge Musumeci. Il Piano affronterà criticità e opportunità, che verranno

sottoposte a valutazioni successive da parte del governo promette Musumeci. Mario Mattioli, numero uno di

Confitarma e della Federazione del Mare, ritiene che il Piano debba trovare un equilibrio per dare sostanza al

ministero del Mare, includendovi alcune competenze. Il modello al quale ispirarsi, secondo Mattioli, è quello della

direzione del Mare in Francia, che funge da interfaccia e coordinamento: un punto di riferimento per chiunque debba

relazionarsi con lo Stato su questioni relative al mare e un coordinatore tra i vari ministeri competenti in materia. Un

grande sportello unico con risorse adeguate. A titolo di esempio, la direzione francese impiega circa 300 persone è il

riferimento. Assarmatori, ammette di aver apprezzato il metodo della commissione degli esperti del Cipom, che ha

suddiviso le competenze in base agli argomenti trattati, generando un elevato numero di audizioni. Siamo stati

ascoltati 10-12 volte su temi diversi, tutti di grande importanza per noi, come il turismo, il cabotaggio, i collegamenti
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con le isole minori Il Piano potrebbe essere l'opportunità per definire le direzioni strategiche della logistica e del

turismo nel settore marittimo. Secondo Alessandro Santi, presidente della Federagenti, il Piano potrebbe codificare

un'attività di coordinamento tra le competenze attualmente spalmate tra diversi ministeri. E fa l'esempio concreto di un

semplice ripristino di un molo, che però tira in ballo una sovrapposizione di competenza assai rischiosa in termini di

rispetto di una tempistica dì'intervento davvero efficace. In un caso del genere vengono coinvolti infatti sia il Ministero

dell'Ambiente, sia quello dei Trasporti e quello delle Imprese. Il problema sta nella sequenzialità delle procedure

burocratiche: prima ci sono le procedure e le firme di un ministero, poi di un altro, e ancora di un altro Un'attività di

coordinamento potrebbe consentire a queste procedure di avanzare in parallelo, quando possibile, senza che un

ministero debba aspettare l'altro. Si otterrebbe un risparmio di tempo evidente. Più critico Luigi Merlo, alla guida di

Federlogistica: Temo che lo sforzo di questi mesi possa essere vanificato dal processo di approvazione della

Pianificazione dello Spazio marittimo. Questo atto, richiesto dall'Europa fin dal 2016, viene redatto solo ora, mentre

Bruxelles si prepara a emanare la seconda direttiva in materia. La Pianificazione dello Spazio marittimo avrà la

precedenza sul Piano per il mare perché stabilisce l'utilizzo delle nostre acque, a cominciare dall'aspetto energetico. Il

Piano dovrà confrontarsi con questa realtà, che, a mio parere, è stata influenzata troppo dai ministeri dell'Ambiente o

dei Beni culturali e troppo poco da quelli legati agli aspetti economici. Luca Becce, presidente di Assiterminal si

rammarica della confusion venutasi a creare, causata dalla mancanza di strutture tecniche adeguate. Lo vediamo nella

relazione con il Ministero dei Trasporti, che nel corso dei vari governi è stato progressivamente indebolito, sia a livello

di uffici che di Struttura tecnica di missione punta il dito Becce Ciò rende estremamente difficile attuare qualsiasi

provvedimento, anche se condiviso con le categorie interessate. Un esempio evidente per noi operatori di terminali è

rappresentato dall'aumento delle concessioni. Dopo che il Governo si era detto concorde alla limitazione del rincaro a

un +25%, fino a oggi questa modifica non è stata ancora normata formalmente. Tanto che l'Associazione è arrivata al

punto di incoraggiare gli iscritti a presentare ricorsi al Tar nel caso in cui si verifichi un aumento dei canoni.
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UNIPORT, designato il nuovo candidato Presidente: è Pasquale Legora de Feo

Il consiglio direttivo dell'Associazione ha individuato il successore di Federico

Barbera Roma - Il consiglio direttivo di FISE Uniport , Associazione del

mondo logistico portuale cui aderiscono aziende che operano nei maggiori

scali italiani, con oltre 4.500 dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5

miliardi di euro (traffico container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e passeggeri), ha

individuato la candidatura da proporre all'Assemblea dei soci del prossimo 3

luglio di Pasquale Legora de Feo come nuovo Presidente dell'Associazione Il

consiglio, riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni pervenute dal

Comitato dei Saggi, individuando il successore di Federico Barbera, che per

molti anni ha guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale Presidente e

Amministratore Delegato del terminal CO.NA.TE.CO e Soteco di Napoli "A

Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in giurisprudenza, agente

maritt imo, operatore intermodale e terminalista, spetterà guidare

l'Associazione verso importanti sfide come la riforma della legge portuale, le

linee guida relative alle procedure per il rilascio delle concessioni, il rinnovo

del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in agenda del MIT e di

diversi altri Ministeri. Il futuro Presidente ha alle spalle diverse esperienze come Amministratore Delegato di svariate

realtà aziendali operanti nel campo della logistica, dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha legato

fortemente la sua attività manageriale ed imprenditoriale al gruppo MSC, multinazionale del trasporto marittimo e della

logistica con sede a Ginevra, ma dal cuore e dalle origini napoletane", si legge nella nota stampa. Legora de Feo

vanta, inoltre, una lunga esperienza nel sistema Confindustriale e di Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con

ruoli e posizioni di elevata responsabilità, oltre ad avere ricoperto incarichi in Consiglio di Amministrazione di banche

e della Camera di Commercio di Napoli.
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Lo shipping protagonista a Roma: martedì 20 giugno l'Assarmatori Annual Meeting

Al Parco dei Principi il Presidente Stefano Messina e il Ministro Matteo

Salvini interverranno sui temi caldi del trasporto marittimo italiano ed europeo

di Redazione SHIPPING ITALY 12 Giugno 2023 "Al servizio dell'Italia".

Questo il titolo e quindi il leit-motiv dell'Assarmatori Annual Meeting 2023, che

si svolgerà martedì prossimo, 20 giugno, al Grand Hotel Parco dei Principi di

Roma a partire dalle ore 10. Assarmatori, aderente a Conftrasporto-

Confcommercio, è l'Associazione che rappresenta primarie compagnie

italiane di navigazione e alcuni tra i principali operatori esteri attivi in ogni

settore del trasporto marittimo. Il focus dell'evento sarà proprio sul ruolo

centrale che l'armamento riviste per l'Italia, non solo per l'approvvigionamento

delle merci e per il flusso di export del Made in Italy, ma anche per il contributo

decisivo alla sicurezza e all'indipendenza, a partire da quella energetica, del

Paese. Un ruolo strategico e fondamentale, tanto più alla luce delle forti

tensioni geopolitiche che ormai da un anno e mezzo scuotono anche l'Europa.

La necessaria semplificazione del complesso apparato regolatorio dello

shipping, le normative comunitarie e internazionali in materia di sostenibilità

ambientale, la carenza strutturale del personale marittimo, il PNRR, il Piano del Mare in via di stesura, l'andamento del

trasporto marittimo in Italia, i carburanti alternativi, le crociere, i servizi delle Autostrade del Mare, i collegamenti di

corto raggio, la cantieristica e la ripresa del mercato delle crociere. Potranno essere questi alcuni fra gli spunti della

tavola rotonda - moderata dalla giornalista del TG1 Laura Chimenti -che vedrà protagonisti il Ministro del Turismo

Daniela Santanchè, il Ministro per le Politiche del Mare Nello Musumeci, il Ministro per il Sud, la Coesione territoriale

e il PNRR Raffaele Fitto, il Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto Nicola Carlone,

l'Amministratore Delegato di Fincantieri Pierroberto Folgiero e l'Executive Chairman di MSC Crociere Pierfrancesco

Vago. Spetterà al Presidente di Assarmatori Stefano Messina introdurre queste tematiche e tracciare la rotta per il

futuro. Dopo la sua relazione, seguirà l'intervento del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini. Al

Parco dei Principi, oltre agli associati di Assarmatori, sono attesi anche i principali rappresentanti del cluster

marittimo-portuale-logistico italiano, nonché del mondo associativo extra marittimo, dell'imprenditoria, del Governo,

del Parlamento e delle Istituzioni. Per informazioni e iscrizioni: segreteria@assarmatori.eu.
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Pasquale Legora de Feo nuovo presidente designato di Fise Uniport

A lui spetterà il compito di guidare l'associazione verso sfide come la riforma

della legge portuale, le linee guida relative alle procedure per il rilascio delle

concessioni, il rinnovo del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in

agenda del Mit e di diversi altri Ministeri di Redazione SHIPPING ITALY 12

Giugno 2023 Il consiglio direttivo di Fise Uniport, "Associazione del mondo

logistico portuale cui aderiscono aziende che operano nei maggiori scali

italiani, con oltre 4.500 dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5 miliardi

di euro (traffico container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e passeggeri)", ha reso

noto che è stata individuata la candidatura a presidente di Pasquale Legora

de Feo da proporre all'Assemblea dei soci del prossimo 3 luglio. "Il consiglio,

riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni pervenute dal Comitato dei

Saggi, individuando il successore di Federico Barbera, che per molti anni ha

guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale presidente e amministratore

delegato del terminal CO.NA.TE.CO e Soteco di Napoli" spiega in una nota

l'associazione. "A Legora de Feo, capitano di lungo corso, laureato in

giurisprudenza, agente marittimo, operatore intermodale e terminalista,

spetterà guidare l'associazione verso importanti sfide come la riforma della legge portuale, le linee guida relative alle

procedure per il rilascio delle concessioni, il rinnovo del Contratto Collettivo Nazionale e diversi altri temi in agenda

del Mit e di diversi altri Ministeri". Il futuro presidente di Fise Uniport ha alle spalle diverse esperienze come

amministratore delegato di svariate realtà aziendali operanti nel campo della logistica, dell'intermodalità e del

terminalismo portuale, e ha legato fortemente la sua attività manageriale e imprenditoriale al gruppo Msc,

multinazionale del trasporto marittimo e della logistica con sede a Ginevra, ma dalle origini napoletane (il fondatore

GFianluigi Aponte è di Sorrento). In ambito associativo Legora de Feo vanta una lunga esperienza nel sistema

Confindustriale e di Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni di elevata responsabilità, oltre ad

avere ricoperto incarichi in Consiglio di Amministrazione di banche e della Camera di Commercio di Napoli.
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Il Gruppo Grimaldi è il migliore offerente anche nella gara per il porto di Heraklion

Messa sul piatto un'offerta da 80 milioni di euro per rilevare il 67% della port

authority che gestisce lo scalo dell'isola di Creta di Redazione SHIPPING

ITALY 12 Giugno 2023 Il Gruppo Grimaldi di Napoli, dopo aver messo le mani

sul porto i Igoumenitsa, è pronto ad aggiudicarsi anche lo scalo greco di

Herkalion: è stato infatti selezionato, attraverso le controllate Grimaldi

Euromed e Minoan Lines, come offerente preferenziale per l'acquisizione del

67% del capitale sociale della porty authority di Creta con un'offerta del valore

di 80 milioni di euro. Superata quindi l'offerta (entrambe sono state depositate

il 24 aprile scorso) avanzata dal consorzio composto da Gek Terna, Aviareps

Hellas e Nectar Holdings. Lo ha annunciato la Hellenic Republic Asset

Development Fund (Hradf), l'agenzia che gestisce la privatizzazione di asset

pubblici greci, evidenziando come l'elevato prezzo offerto dal gruppo italiano

"testimonia la fiducia della comunità degli investitori internazionali nelle

prospettive di sviluppo del porto di Heraklion, a Creta, e complessivamente

dell'economia greca". Ora la Hellenic Republic Asset Development Fund

invierà la documentazione di gara alla Corte dei Conti greca che dovrà

esaminarla per concedere l'approvazione a seguito della quale verranno firmati i contratti. Un fascicolo relativo alla

procedura di gara sarà presentato alla Corte dei Conti per un controllo precontrattuale. La firma del Contratto di

acquisto di azioni avverrà dopo il completamento della verifica precontrattuale.
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Pasquale Legora de Feo designato nuovo candidato presidente di Uniport

Il consiglio direttivo dell'associazione ha individuato il successore di Federico

Barbera. Il prossimo 3 luglio la votazione dell'assemblea Roma - Il consiglio

direttivo di Fise Uniport, associazione del mondo logistico portuale cui

aderiscono aziende che operano nei maggiori scali italiani, con oltre 4.500

dipendenti e un fatturato aggregato di circa 1,5 miliardi di euro (traffico

container, Ro-Ro, merce alla rinfusa e passeggeri), ha individuato la

candidatura da proporre all'assemblea dei soci del prossimo 3 luglio di

Pasquale Legora de Feo a nuovo presidente dell'associazione Il consiglio,

riunitosi oggi a Roma, ha raccolto le indicazioni pervenute dal Comitato dei

Saggi, individuando il successore di Federico Barbera, che per molti anni ha

guidato lo sviluppo di Uniport, nell'attuale Presidente e Amministratore

Delegato del terminal Co.Na.Te.Co e Soteco di Napoli. A Legora de Feo,

capitano di lungo corso, laureato in giurisprudenza, agente marittimo,

operatore intermodale e terminalista, spetterà guidare l'associazione verso

importanti sfide come la riforma della legge portuale, le linee guida relative alle

procedure per il rilascio delle concessioni, il rinnovo del Contratto Collettivo

Nazionale e diversi altri temi in agenda del Mit e di diversi altri ministeri. Il futuro presidente ha alle spalle diverse

esperienze come amministratore delegato di svariate realtà aziendali operanti nel campo della logistica,

dell'intermodalità e del terminalismo portuale, e ha legato fortemente la sua attività manageriale ed imprenditoriale al

gruppo Msc, multinazionale del trasporto marittimo e della logistica con sede a Ginevra, ma dal cuore e dalle origini

napoletane. Legora de Feo vanta,  inol t re,  una lunga esper ienza nel  s istema Conf industr ia le e di

Confcommercio/Conftrasporto Nazionale, con ruoli e posizioni di elevata responsabilità, oltre ad avere ricoperto

incarichi in consiglio di amministrazione di banche e della Camera di Commercio di Napoli.
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Adora Cruises pronta al debutto

Sarà il porto cinese di Tien Tsin ad ospitare il debutto della nuova compagnia

cinese Adora Cruises. Infatti la Cssc Carnival Cruise Shipping ha annunciato

che la nave da crociera "Mediterranea" entrerà in servizio in Cina nel quarto

trimestre Monfalcone - Sarà il porto cinese di Tien Tsin ad ospitare il debutto

della nuova compagnia cinese Adora Cruises. Infatti la Cssc Carnival Cruise

Shipping, società fra il gruppo statunitense Carnival Corporation e quello

cinese Cssc, ha annunciato che la nave da crociera "Mediterranea" (la ex

"Costa Mediterranea" della Costa Crociere) entrerà in servizio in Cina nel

quarto trimestre operando dal porto dove si trovava l'ex colonia italiana fino

alla seconda guerra mondiale. L'unità sarà gestita dalla Adora Cruises e

percorrerà brevi tratte internazionali secondo quanto annunciato dalla

compagnia. La nave, che attualmente porta ancora il vecchio nome mentre si

trova in disarmo nella rada di Limassol, avrà una nuova livrea blu e bianca con

un'esperienza di bordo concepita ad hoc per il mercato cinese. Secondo la

compagnia questi colori richiameranno il Mar Mediterraneo e la sua eredità

culturale. La "Costa Mediterranea" era stata ceduta dalla Costa Crociere alla

Cssc Carnival Cruise Shipping nel 2018 poco dopo l'unità gemella "Costa Atlantica"; queste due navi sono state

trasferite alla joint venture per un valore netto contabile complessivo di 404,8 milioni di euro: la "Atlantica" è ancora

ferma in disarmo a Cagliari dopo un lungo peregrinare a seguito del fermo pandemico del gennaio 2020. In pratica

dalla pandemia queste due navi non hanno più navigato con passeggeri paganti: la "Atlantica", che era già stata

cinesizzata al momento del suo passaggio alla Costa Asia, potrebbe essere la terza nave della Adora a prendere il

mare (probabilmente da Shenzhen). Infatti prima, entro la fine del 2023, è previsto il debutto da Shanghai della "Adora

Magic City", la prima grande nave da crociera di costruzione cinese. Nella sua stagione inaugurale, la "Magic

City"offrirà un'esperienza di crociera "unica e coinvolgente, che mescoli in modo perfetto le culture orientale e

occidentale", secondo quanto comunicato dalla compagnia. Costruita dal cantiere Shanghai Waigaoqiao Shipbuilding

(gruppo Cssc), la nave da crociera attualmente nella fase finale di allestimento, ha una lunghezza di 323,6 metri e un

stazza lorda di circa 135.500 tonnellate: potrà accogliere 5.246 passeggeri a bordo. Dopo la consegna di fine anno,

inizierà una serie di rotte internazionali tra il porto di imbarco e sbarco di Shanghai e i Paesi vicini. Inoltre, saranno

successivamente avviate altre rotte a medio e lungo termine per promuovere gli scambi culturali tra la Cina e il resto

del Sud Est asiatico. Il progetto cinese per entrare nel settore della costruzione di navi da crociera è iniziato nel 2013

e l'anno successivo il paese ha firmato un accordo di cooperazione con la Carnival Corporation, l'italiana Fincantieri e

il Lloyd's Register inglese per lo sviluppo di questa industria. L'ordine formale per
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due grandi navi da crociera da 135 mila tonnellate di stazza lorda è stato firmato nel novembre 2018 da una joint

venture tra Carnival Corporation e la China State Shipbuilding Corporation (Cssc). Nel frattempo è stato annunciato

che la seconda delle due nuove navi (al momento nota come costruzione 1509) verrà realizzata in formato allungato

rispetto alla fortunata piattaforma "Vista" su cui si basa il prototipo. Si prevede che l'unità avrà una stazza lorda di 142

mila tonnellate, quindi circa tra le 7.000 e le 9.000 Tsl in più rispetto alle sorelle realizzate dalla Fincantieri per la

Carnival Cruise Line e la Costa Crociere. La ripresa dell'industria crocieristica in Cina è stata messa in moto dopo che

è stato pubblicato il 29 marzo scorso dal ministero dei Trasporti di Pechino il piano che individua alcuni porti quali

scali pilota per la ripresa delle attività crocieristiche internazionali per un periodo di prova la cui durata è compresa tra

sei mesi e un anno. Il Giappone sarà così di nuovo la meta preferita dei crocieristici cinesi che ora potranno viaggiare

per la prima volta con una compagnia di bandiera.
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